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  Праздник для всех и каждого

ДЕНЬ РОССИИ В СЕРТОЛОВО
12 июня на площади за зданием сертоловской администрации развернулась програм-

ма, посвященная главному празднику нашей страны – Дню России. В течение всего дня 
погода будто бы испытывала сертоловчан на прочность: с самого утра шел, не переста-
вая, дождь, но зрители, не побоявшиеся промокнуть, были вознаграждены за стойкость 
ярким и динамичным действием, заставившим их забыть о намокшей одежде.

УВАЖАЕМЫЕ 
РАБОТНИКИ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ СЕРТОЛОВО!

19 июня вы отмечаете свой профессиональный праздник – 
День медицинского работника!

Труд медика всегда был и остается самым благородным и вос-
требованным в обществе. Именно вам мы обязаны своим появ-
лением на свет, хорошим самочувствием и настроением. В труд-
ные минуты вы помогаете нам преодолевать болезни, возвраща-
ете надежду и радость жизни. Ваш профессионализм, искрен-
нюю заботу с благодарностью вспоминают тысячи пациентов.

Ежедневно и ежечасно вы охраняете самое ценное, что есть у 
людей, – здоровье.

Вы приходите на помощь в самые трудные минуты жизни, по-
рой совершая невозможное, проявляя сострадание и благород-
ство, ответственность и высочайший профессионализм, чуткость 
и доброту.

От всей души поздравляем вас с профессиональным празд-
ником – Днем медицинского работника! Желаем вам крепко-
го здоровья, благополучия, успехов во всех делах и начинаниях. 
Счастья вам и вашим семьям!

Глава МО Сертолово Александр ВЕРНИКОВСКИЙ
Глава администрации МО Сертолово Юрий ХОДЬКО

РОССИЙСКИЙ ТРИКОЛОР КАК 
СИМВОЛ ПРАЗДНИКА

Открыло мероприятие выступление гостей из 
Санкт-Петербурга – государственного ансам-
бля песни и танца «Барыня» (художественный 
руководитель – заслуженная артистка России 
Татьяна Тимохина) с ярким флаговым шоу: пе-
тербуржцы представили настоящую феерию. 
Затем на сцену вышли представители подрас-
тающего поколения: участники хореографиче-
ского коллектива «Квазар» (руководитель – Н.Л. 
Цыбина) исполнили динамичный танец на пес-
ню «Кто, если не мы?». И действительно: мы все 
живем в одной большой стране, мы гордимся ею 
– ее традициями и обычаями, ее героической 
историей. И если потребуется, то кому, как ни 
нам, защищать ее границы и ее независимость, 
вписывать в ее историю новые страницы? В фи-
нале дети выстроились в ряд, держа большие 
буквы, составляющие название нашего родно-
го города.

От имени губернатора и депутатов 
Законодательного собрания Ленинградской об-
ласти, от совета депутатов и администрации МО 
«Всеволожский муниципальный 
район» Ленинградской обла-
сти, от совета депутатов и адми-
нистрации МО Сертолово всех 
присутствующих поздравил гла-
ва нашего муниципального об-
разования А.П. Верниковский. 
Александр Павлович подчер-
кнул, что День России – моло-
дой, но важный и нужный празд-
ник. Он особенно актуален се-
годня, когда Россия переживает 
сложный период. «Этот празд-

ник объединяет всех нас и дает нам силы и 
энергию преодолевать трудности и противосто-
ять угрозе извне. К сожалению, сильная и неза-
висимая Россия не нужна некоторым из наших 
зарубежных соседей. Наоборот, нам пытаются 
диктовать, что делать и как жить. Но эти попыт-
ки напрасны. Я уверен, что мы будем жить хо-
рошо и достойно, не изменяя себе и своим мо-
ральным принципам», - заявил глава и пожелал 
горожанам здоровья, счастья и благополучия. 
Во время исполнения государственного гимна 
Российской Федерации в небо взмыли воздуш-
ные шары белого, синего и красного цветов.

К поздравлениям присоединился дирек-
тор Дома дружбы Ленинградской области В.В. 
Михайленко. «12 июня – день единения всех на-
родов, живущих в нашей великой стране. Мы 
разные, и в этом наше богатство. Мы вместе – в 
этом наша сила!», - напомнил он гостям празд-
ника.

ЮНЫМ ГРАЖДАНАМ 
РОССИИ ВРУЧЕНЫ ПАСПОРТА

Сила и достоинство великой державы склады-
ваются из успехов и труда ее граждан, ради ко-
торых и во имя которых крепнет российское го-
сударство. Для десяти юных россиян сертолов-
ский праздник стал вдвойне радостным событи-
ем, ведь в этот день каждый из них получил па-
спорт. Вручали документ глава МО Сертолово 
А.П. Верниковский и начальник 94 территори-
ального УФМС России по Санкт-Петербургу и 
Ленинградской области во Всеволожском рай-
она Г.Н. Снопкова. Свой первый документ полу-
чили: Н.А. Александрова, Д.Д. Бобикова, О.Ю. 
Грищенко, А.Д. Кивнюк, И.А. Кузнецов, К.С. 
Ларионов, А.П. Никифоров, А.Д. Прохода, С.А. 
Сазонова, У.З. Соломатина.

(Окончание на 2 стр.)

 Капремонт Выборгского шоссе

ВРЕМЕННЫЕ НЕУДОБСТВА 

ПРИДЕТСЯ ТЕРПЕТЬ ПОЛГОДА?

Прошлая неделя ознаменована важной для каждого 
сертоловчанина новостью: начинается капитальный ре-
монт Выборгского шоссе. Вдоль дороги установлены 
знаки, предупреждающие водителей о ремонтных рабо-
тах. Ежедневно, даже в выходные и праздничный день, 
шоссе не пустует: люди в ярких жилетах производят ос-
мотр, замеры, готовят территорию для начала работ.

Подрядная организация, которая будет выполнять работы, - 
ЗАО «ВАД» - существует с 1994 года и за это время зарекомен-
довала себя как надежная компания. Администрация Сертолово 
оказывает подрядчику посильную помощь. Сертоловчане давно 
ждали ремонта Выборгского шоссе: загруженность трассы и вы-
сокая аварийность уже много лет были одними из главных про-
блем для жителей муниципального образования.

(Окончание на 3 стр.)

ДОРОГИЕ СЕРТОЛОВЧАНЕ! 

22 июня 2016 г. 
в МО Сертолово состоится митинг, 

посвященный 75-летию со дня начала 
Великой Отечественной войны 1941-1945 гг.

 10.00 - 10.30 - построение колонны у здания ад-
министрации по адресу: 
   ул. Молодцова, д. 7 корп. 2;
10.30 - шествие колонны к мемориалу 
   МО Сертолово;
11.00-11.40  - Торжественно-траурный митинг,  
возложение венков и цветов.

ПРИГЛАШАЕМ ВАС ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ!
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САЙТ ГАЗЕТЫ: ПЕТЕРБУРГСКИЙ—РУБЕЖ.РФ

(Начало на 1 стр.)

НА ЗАРЯДКУ СТАНОВИСЬ!
Согреться и взбодриться присутствующие смог-

ли во время коллективной зарядки, которую провела 
тренер-преподаватель МОУДО «ДЮСШ «Норус» О.С. 
Макаревич. Остаться в стороне не захотел никто и вот 
уже вся площадь повторяет за Ольгой Семеновной 
энергичные упражнения, стараясь не отстать от рит-
ма, ведь темп зарядки возрастал, успеть было нелег-
ко, но каждый ее участник получил колоссальный за-
ряд хорошего настроения и задора.

МУЗЫКА И ПЕСНИ ПРИШЛИСЬ 
ПО ВКУСУ ВСЕМ

Концертную программу открыл военный оркестр 
56-го учебного центра Западного военного округа под 
руководством дирижера М.А. Клепченко. Участники 
оркестра порадовали сертоловчан четким, слажен-
ным инструментальным исполнением и вокальными 
номерами с элементами хореографии.

Также на сцене выступили: народный коллектив – 
хор русской песни «Сертоловчанка» (руководитель – 
А.Б. Курчанов), фольклорный ансамбль «Сударушка» 
(руководитель – Е.П. Бубович), народный вокаль-
ный ансамбль «Канцона» (руководитель – М.А. 
Халаджиева), участники образцового театрального 
коллектива «Волшебная флейта» (руководитель – Т.В. 
Кицела), Ольга Васильева, студия современного тан-
ца «Fight Club» (руководитель – В.М. Матусевич), во-
кальный ансамбль Главного управления МЧС России 
и Ленинградской области (руководитель – Алексей 
Чефрас). Вели мероприятие специалист по культуре 
МАУ «Сертоловский КСЦ «Спектр» Алиса Чернявская, 
а также актер и музыкант из Санкт-Петербурга Борис 
Демин.

«О, СПОРТ, ТЫ – МИР!»
Праздничные мероприятия, посвященные Дню 

России, не ограничились одним лишь концертом. С 
самого утра на футбольном поле перед Сертоловским 
физкультурно-оздоровительным комплексом прохо-
дил Открытый турнир МО Сертолово по мини-фут-
болу. Награждение его победителей и призеров про-
шло на главной сцене за зданием городской адми-
нистрации. Первое место в турнире заняла коман-
да «Желтая субмарина», второе место – команда 
«Бастерс», а третье разделили между собой коман-
ды «Кумыс» и «Ветераны Сертолово». Команды бы-
ли награждены кубками, медалями и грамотами ад-

министрации МО Сертолово. Церемонию награжде-
ния провели глава нашего муниципального образо-
вания А.П. Верниковский и депутат совета депута-
тов МО Сертолово, Заслуженный тренер России Д.В. 
Купка. Турнир прошел в рамках муниципальной про-
граммы «Развитие физической культуры и спорта в 
МО Сертолово на 2014-2016 годы».

Испытать свои силы смогли и зрители, для которых 
организаторы праздника провели соревнования по 
армрестлингу. Примечательно, что принять в них уча-
стие пожелали не только крепкие парни, но и хрупкие 
девушки, показав тем самым, что они – не такой уж и 
слабый пол. Победители получили заслуженную на-
граду, остальные тоже не остались в обиде – им вру-
чили поощрительные призы за старание. Те же, кого 
интересовали более серьезные нагрузки, шли выжи-
мать 16-килограммовую гирю.

ИГРЫ И РАЗВЛЕЧЕНИЯ 
НА ЛЮБОЙ ВКУС

Мастер-классы по изготовлению разнообразных из-
делий давали клуб социальной адаптации «Гармония» 
(руководитель – А.И. Шроль), клуб дизайна и ИЗО-
творчества «Этюд» (руководитель – О.В. Полякова), 
творческая мастерская «Умелые ручки» (руководи-
тель – Ю.В. Уланова). Занятие нашлось и для самых 
маленьких: батуты, карусели, катание на маленьких 
электромобилях. А перевоплотиться в любого героя 
из сказки или кинофильма малышам помогали в сту-
дии аквагрима, где лица детей расписывали яркими 
красками. На протяжении всего праздника интенсив-
но велась уличная торговля – детям предлагали поп-
корн, сахарную вату и другие сладости.

Праздничная программа, посвященная Дню 
России, была организована советом депутатов и ад-
министрацией МО Сертолово в рамках муниципаль-
ной программы «Развитие культуры в МО Сертолово 
на 2014 и 2016 годы». 

За помощь в подготовке и проведении меропри-
ятия организаторы выражают благодарность воен-
нослужащим 56-го учебного центра, его командиру 
– гвардии полковнику В.П. Агашкину и заместителю 
командира по воспитательной работе подполковнику  
В.О. Дорошенко; Сертоловской ДНД (командир – И.А. 
Секретарев); артистам и коллективам.

Петр КУРГАНСКИЙ

  Праздник для всех и каждого

ДЕНЬ РОССИИ В СЕРТОЛОВО

 ЖКХ: проблемы, факты, комментарии

КАКИЕ ШТРАФЫ ЖДУТ 
ДОЛЖНИКОВ ЗА УСЛУГИ ЖКХ?
В прошлых номерах газеты мы уже обращали вни-

мание наших читателей на то, что долги по комму-
нальным платежам в Сертолово продолжают расти. 
Так, в № 20 «ПР» от 26 мая сообщалось, что, по дан-
ным на середину мая, задолженность населения за 
предоставленные коммунальные услуги управляю-
щим компаниям составляет многомилионную сум-
му. Сегодня мы информируем собственников квар-
тир, какие штрафы могут последовать за несвоевре-
менную оплату коммунальных услуг и какие законо-
дательные акты приняты в последнее время по это-
му вопросу.

Введение приказного производства по взысканию ком-
мунальных долгов – далеко не первый шаг на законода-
тельном уровне, направленный на борьбу с неуплатой ус-
луг ЖКХ, которая в России носит массовый характер. По 
статистике Минстроя РФ, почти каждый четвертый рос-
сиянин (23 %) либо не платит за коммунальные услуги во-
обще, либо делает это крайне нерегулярно, периодиче-
ски накапливая коммунальные долги. Сертолово здесь не 
исключение.

1 января 2016 года вступил в силу Федеральный за-
кон от 3.11.2015 г. № 307-ФЗ «О внесении изменений 
в отдельные законодательные акты РФ в связи с укре-
плением платежной дисциплины потребителей энерге-
тических ресурсов», в соответствии с которым измени-
лись правила начисления пени за неуплату услуг ЖКХ 
(не считая капремонта). Теперь пени начисляются спу-
стя 31 день после наступления дня оплаты в размере 
1/300 ставки рефинансирования ЦБ РФ от суммы дол-
га за каждый день просрочки и в размере 1/130 ставки 
после 91 дня течения задолженности. Таким образом, 
спустя три месяца размер пени за коммунальные долги 
фактически увеличивается вдвое. 

Мы будем продолжать информировать читателей по 
данной теме.                                                      Иван ПАШКЕВИЧ

СТРОЯЩИЙСЯ ДЕТСАД 
В СЕРТОЛОВО БУДЕТ 
МУНИЦИПАЛЬНЫМ

На совещании по строительству социальных 
объектов в Сертолово принято решение о под-
готовке к выкупу в муниципальную собствен-
ность детского сада с бассейном на 240 мест. 
Первоначально частный инвестор предпола-
гал возвести его для детей своих работников. 

«Инвестором подтверждено намерение продать, 
а районом — выкупить детский сад после его вво-
да в эксплуатацию, который ожидается до кон-
ца года. До середины июля будет определена ко-
нечная стоимость объекта и схема выкупа, чтобы 
была возможность заложить эти деньги в бюдже-
те 2017 года», — сказал заместитель председате-
ля Правительства Ленинградской области по стро-
ительству Михаил Москвин.

Параллельно специалисты администрации 
Всеволожского района проработают со строителя-
ми вопросы отделки и наполнения детского сада, 
чтобы они соответствовали принятым стандартам.

Также в середине лета начнутся конкурсные про-
цедуры по выбору подрядчика на строительство 
первой очереди больнично-поликлинического ком-
плекса в Сертолово.

Первая очередь комплекса включает строитель-
ство поликлиники на 850 посещений в смену со ста-
ционаром дневного пребывания на 120 коек, отде-
ления скорой медицинской помощи, котельной, на-
ружных инженерных сетей. 

В августе предполагается уже выбрать подряд-
чика, заключить государственный контакт и на-
чать стройку. Стоимость строительства объекта 
составляет около 3 млрд рублей, срок возведения 
– 3 года. 

«В данном случае мы тоже применим схему рас-
срочки –  поликлиника появится в 2018 году, а день-
ги подрядчик получит до конца 2021 года», – сказал 
Михаил Москвин.  

На совещании также принято решение о подго-
товке к включению в проект бюджета 2017 года ре-
конструкцию Дома культуры (бывшего Дома офице-
ров) в Сертолово. 

По технической части проекта уже есть положи-
тельное заключение, по сметной части проект ре-
конструкции получит заключение в июле этого года.  

Решение о реконструкции Дома культуры как об-
ластного центра было принято в прошлом году. 
Проектом предусмотрены зрительный зал, детская 
городская библиотека, помещения для кружков и 
секций.

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ! НА САЙТЕ НАШЕЙ ГАЗЕТЫ (ПЕТЕРБУРГСКИЙ-
РУБЕЖ.РФ) ПУБЛИКУЮТСЯ БОЛЕЕ ПОЛНЫЕ ФОТООТЧЕТЫ О ПРО-

ИСХОДЯЩИХ СОБЫТИЯХ. СМОТРИТЕ, СКАЧИВАЙТЕ, ПИШИТЕ.
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 Капремонт Выборгского шоссе

ВРЕМЕННЫЕ НЕУДОБСТВА 
ПРИДЕТСЯ ТЕРПЕТЬ ПОЛГОДА?

(Начало на 1 стр.)
Представитель ЗАО «ВАД» - 

старший инженер производ-
ственно-технического отдела 
И. Р. Бахтеев  рассказал нам 
подробнее о том, какие ра-
боты будут производиться на 
Выборгском шоссе. 

- Выборгское шоссе на се-
годняшний день – одно из са-
мых загруженных направле-
ний в Ленинградской обла-
сти. Дорога имеет статус не 
федеральной, а региональной 
– находится на балансе ГКУ 
«Ленавтодор». 

Капитальный ремонт будет 
произведен на участке 3 км 
920 метров. Проезжая часть 
будет расширена до норма-
тивной II категории. Сегодня 
данный участок – это двухпо-
лосная дорога, мы расширим 
ее до полноценных 4 полос. С 
каждой стороны шоссе будет 
расширено до 1,3 – 1,4 метра. 
Ширина дорожного полотна 
будет 14 метров.

Будут построены новые 
остановочные павильоны – 
всего 7 конструкций совре-
менного образца. Отмечу, что 
их размеры будут зависеть от 
загруженности каждой оста-
новки. 

По всему участку будет пол-
ностью демонтирован старый 
бортовой камень (бордюр), 
заменены пешеходные ограж-
дения, установлены новые си-
ловые барьерные ограждения 
(отбойники).

Полностью будет отре-
монтирован участок от зна-
ка «Ленинградская область» 
до перекрестка с улицей 
Заречная. Надо отметить, что 
работы будут производиться 
и на самом перекрестке, в том 
числе на 200 метров за пере-
кресток по Выборгскому шос-
се, и на несколько метров – со 
стороны ул. Заречной и доро-
ги на поселок Песочный. 

Все светофоры, которые мы 
планируем заменить, будут 
нового образца – с секундо-
мерами, на новых опорах. 

Столбы наружного осве-
щения, которые установили 
в прошлом году, будут пере-
несены чуть дальше, с уче-
том расширения. В черте жи-
лой застройки Сертолово – 
от гипермаркета «Магнит» до 
перекрестка с ул. Заречная, 
опоры освещения будут де-
монтированы и переданы ад-
министрации МО Сертолово. 
На их месте установим новые 
столбы. 

Опоры освещения будут на-
ходиться с одной стороны до-
роги – этого будет достаточно 
для данной категории доро-
ги, исходя из ее параметров, в 
том числе ширины. 

Расширение дороги будет 
начинаться от четырёхполос-
ного участка, относящегося к 
Санкт-Петербургу. Нами бу-
дет произведена стыковка по-
крытия таким образом, что  
никакого сужения на дороге 

из одного субъекта в другой 
не будет. 

Дорожная одежда состо-
ит из трех слоёв асфальтобе-
тона. Как правило, при теку-
щем ремонте меняют только 
верхний слой покрытия и ча-
стично нижний. При ремонте 
Выборгского шоссе будут за-
менены все три слоя. Верхний 
слой – самый прочный и до-
рогой – ЩМА – 20 (щебеноч-
но-мастичный асфальтобе-
тон). Дорога на Выборгском 
шоссе будет такой же, как на 
Невском проспекте. 

Потоки движения разде-
лит двойная сплошная линия. 
Вся разметка будет выполне-
на из пластика – это техноло-
гия считается прочной и дол-
говечной.

Кроме 4 полос появит-
ся укреплённая обочина. 
Имеющиеся пешеходные до-
рожки будут сохранены.

В настоящее время идет 
очистка территории от рас-
тительности, выкорчевыва-
ние пней. На некоторых участ-
ках, на что уже обратили вни-
мание многие сертоловчане, 
вырубаются деревья. Без это-
го этапа, к сожалению, никак 
не обойтись – полоса отвода 
должны быть увеличена. 

Рабочая документация раз-
работана и сегодня нахо-
дится на утверждении в ГКУ 
«Ленавтодор». Как только 
все будет утверждено, рабо-
ты начнутся незамедлитель-
но. На участке сразу появится 
большое количество техники и 
более 100 рабочих. 

Большая работа предсто-
ит по переносу инженерных 
сетей. Это трудоемкие меро-
приятия, которые потребу-
ют множество согласований и 
очень тщательный подход. Но 
мы сделаем все быстро, не за-
тягивая, – это в интересах на-
шей компании. 

Конечно, во время проведе-
ния ремонтных работ движе-
ние будет плотным. Не удаст-
ся избежать пробок, особен-
но во время укладки асфаль-
тобетона. В технологии стро-
ительства есть такое понятие, 
как стабилизация, то есть сра-

зу после укладки движение пу-
скать нельзя. Необходим пе-
риод от 8 часов до 2 суток. И 
чем выше слой, который бу-
дет укладываться, тем дольше 
этот период. ЩМА необходи-
мо выдерживать до 2,5 дней. 

По графику строительство 
запланировано на 11 меся-
цев. Мы надеемся завершить 
работы к октябрю. Но это са-
мый оптимистичный прогноз. 
Работать планируем в 2 сме-
ны, то есть круглосуточно. 
Будут временные схемы дви-
жения, установлены светофо-
ры для регулирования движе-
ния. 

Нами учтены маршруты вы-
ходного дня – в пятницу, суб-
боту, воскресенье и понедель-
ник. График ремонтных работ 
в этот период особый, с уче-
том плотности движения. В 
пятницу мы завершаем рабо-
ты с 15.00, пропуская основ-
ной поток. В субботу работы 
начинаются с 12.00. В воскре-
сенье завершаем в 15.00, а в 
понедельник начинаем после 
12.00. Так удастся избежать 
больших пробок на итак загру-
женном шоссе. 

Некоторые виды работ, на-
пример, такие, как выемка 
грунта, невозможно сделать 
за два часа. То есть при про-
изводстве земляных работ 
движение будет ограниченно 
– перекрыта одна полоса. Все 
мероприятия будут согласо-
ваны с ГИБДД и администра-
цией.

До водителей, которые 
проезжают через Сертолово 
транзитом, «Ленавтодор» бу-
дет доносить информацию о 
ремонтных работах и предла-
гать выбирать альтернатив-
ные маршруты. 

Гарантийные обязательства 
мы несем за качество каждого 
этапа работ отдельно. 

Заранее хотим принести из-
винения сертоловчанам за 
временные неудобства. Без 
шумных работ и ограничения 
движения на некоторых эта-
пах работ в данном случае 
обойтись невозможно. 

Материал подготовила 
Галина ВИНОГРАДОВА

 Благоустройство
НА УЛИЦЕ ЛАРИНА ПРЕДСТОИТ 
РЕМОНТ ДОРОЖНОГО ПОЛОТНА

Автовладельцы города Сертолово заметили, что на ули-
це Ларина были заменены искусственные дорожные не-
ровности (далее ИДН). «Петербургский рубеж» обратил-
ся в Сертоловское МУ «Оказание услуг «Развитие» и выяс-
нил, что в целях безопасности дорожного движения необ-
ходимо было провести ремонт так называемых «лежачих 
полицейских», поэтому весной текущего года был прове-
ден аукцион на проведение ремонта ИДН. 

На сегодняшний день на участке дороги по улице Ларина су-
ществует колейность. Как это объяснить? Проезд по автомо-
бильным дорогам города Сертолово разрешен легковым авто-
мобилям и пассажирским автобусам, но во время строитель-
ства  новых домов компаниями ООО «СтройДом» и ООО «Этажи 
Роста» дорожное полотно нарушалось за счет проезда по нему 
грузового транспорта. В ближайшее время начнется ремонт 
поврежденных участков, колейность будет устранена, ИДН 
установят на ровную поверхность. Руководство Сертоловского 
МУ «Оказание услуг «Развитие» сообщило, что работы плани-
руется провести в ближайшие месяцы. «Петербургский ру-
беж» будет следить за ходом работ.

Петр КУРГАНСКИЙ

ОПРОС

ВАШЕ ОТНОШЕНИЕ К НАЧАВШИМСЯ РЕМОНТНЫМ 
РАБОТАМ НА ВЫБОРГСКОМ ШОССЕ?

Начавшиеся не так давно ремонтные работы на 
Выборгском шоссе вызвали бурную реакцию среди об-
щественности. Мы не могли не поинтересоваться мнени-
ями наших граждан, чтобы понять, почему долгожданный 
ремонт на дороге стал предметом «горячих» споров.

Алексей (29 лет): Бесспорно, хорошо, что за дорогу взя-
лись. И, бесспорно, это не могло не вызвать затруднения дви-
жения на участках. Но что поделать, за все приходится чем-то 
платить. Надеюсь, к концу лета будем ездить с комфортом по 
ровной дороге.

Дмитрий (31 год): Я рад, что наша дорога будет отремон-
тирована, а пока приходится придумывать объездные пути до 
работы. Хотелось бы узнать почему в некоторых местах выру-
бают деревья. Слышал, что так нужно согласно каким-то нор-
мативам, но был бы очень рад комментарию официальных лиц.

Лариса (41 год): Я работаю в Сертолово, поэтому труд-
ности, которые сейчас испытывают сертоловчане, добираю-
щиеся на работу в город, мне знакомы только понаслышке. 
Слышала много негатива, и  лично меня  это удивляет: получа-
ется так, что все хотят хорошие дороги, но никто не хочет тер-
петь неудобств, связанных с ремонтом. Когда к нам в квартиру 
приходят чинить кран, я не ругаю мастера за то, что временно 
не могу пользоваться этим краном, а жду пока ремонт закон-
чится, чтобы снова начать  им пользоваться.

Лана (46 лет): Очень грустно становится, когда выезжаем 
за поворот из Сертолово-2: неродное какое-то Сертолово ста-
новится. Дорога нужна, но деревья жаль.

Сергей (возраст не был указан): До тех пор пока личное 
транспортное средство не станет роскошью, мы и дальше бу-
дем вырубать леса, превращать цветущую землю в бетонную 
поверхность и тратить уйму времени в пробках. Я за техноло-
гии, за скоростные и безопасные монорельсовые поезда.

В. МЕЛЬНИК
P.S.: Хочется сказать о том, что в этот раз мы решили по-

интересоваться мнением граждан не только на улицах, но и 
на просторах одной из популярных социальных сетей. Однако 
специфика общения на таких площадках такова, что высказы-
вания людей обычно содержат много негатива и практически 
не содержат аргументации. Поэтому выше мы опубликовали 
только некоторые из мнений, которые, на наш взгляд, были 
аргументированы лучше других.
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СертоловоСертолово8080 ЛЮБИМЫЙ   ГОРОД

ЛЕТЛЕТ

   Город в лицах

«НАШИ ДЕТИ - ЭТО НАШЕ БУДУЩЕЕ!» 
В канун больших праздников всегда хочется говорить 

и рассуждать о вечных ценностях. В преддверии празд-
нования 80-летия  города мы тоже хотим рассказывать 
о самом главном.

Семья - одна из величайших ценностей, созданных 
человечеством за всю историю своего существования. 
Семье принадлежит основная роль в формировании 
нравственных начал, жизненных принципов ребенка. От 
того, как строятся отношения в семье, какие ценности, 
интересы выдвигаются у ее старших представителей на 
первый план, зависит, какими вырастут дети. 

Многодетная семья (сознательная многодетность) 
имеет, как правило, крепкие семейные ценности, чет-
кую внутреннюю структуру и традиционно-уважитель-
ное отношение к старшим. С хранительницей очага од-
ной из таких семей, живущих в нашем городе, побесе-
довал наш корреспондент. 

Марина Сокова воспитывает троих дочерей: 12-лет-
нюю Ангелину, 10-летнюю Дарью и младшую Елизавету, 
которой 4 с половиной года. Она активно участвует в их 
жизни и воспитании и сегодня с удовольствием делится 
своим опытом многодетности.

- Чем девочки любят за-
ниматься?

- Как и все дети, они любят 
играть, в особенности органи-
зовывать подвижные игры. Им 
нравится кататься на роликах, 
велосипедах и лыжах. Часто 
девочки участвуют в соревно-
ваниях от школы. Еще они по-
ют в ансамбле русской песни 
«Гостьюшки», любят рисовать 
и занимаются в сертоловской 
школе искусств на отделении 
ИЗО. Хочется сказать спасибо 
всем учителям, которые помо-
гают девочкам развить их по-
тенциал.

- А как же успехи в обыч-
ной школе?

- Учатся девочки хорошо: 
этот учебный год окончили с 
«отличием». Огромное спаси-

бо педагогам сертоловской 
средней школы № 1 за то, что 
они помогают детям окунуть-
ся в волшебный мир знаний, 
за чуткость, внимание и забо-
ту. Это очень важно, чтобы ре-
бенка окружали такие нерав-
нодушные учителя, ведь каж-
дый из них способен открыть 
и развить в наших детях луч-
шие их качества.

- Что главное, на Ваш 
взгляд, в воспитании де-
тей? 

- В детстве для восстанов-
ления сил и энергии после ак-
тивных игр детям необходимо 
здоровое и гармоничное пита-
ние. На садовом участке у нас 
есть небольшая пасека. Здесь 
же  выращиваем ягоды и заго-
тавливаем из них пастилу на 

зиму.  Еще печем хлеб на за-
кваске, делаем полезные кон-
феты, собираем и сушим тра-
вы, чтобы зимой баловать се-
бя травяными чаями. Девочки 
с удовольствием помогают 
нам с супругом в хозяйстве.

- Какие ценности Вы при-
виваете своим детям?

- В нашей семье мы вос-
питываем в детях лучшие, на 
наш взгляд, человеческие ка-
чества: учим взаимопонима-
нию, взаимоуважению и до-
брожелательности.

- Легко ли быть многодет-
ной мамой? 

- Нет, нелегко, но хлопоты 
многодетной мамы - это са-
мые приятные хлопоты. Наши 
прабабушки и прадедушки 
воспитывали от 7 до 17 (!) де-
тей. И никто из них не жало-
вался на то, что было трудно.

Вот что интересно в много-
детной семье: так как интере-

сы у детей разные и у кого-то 
что-то получается лучше, то 
они постоянно делятся сво-
ими умениями и знаниями с 
другими детьми в семье, тем 
самым обогащая потенциал 
друг друга. Вот такая взаимо-
выручка происходит в разви-
тии.

- Это и вправду интерес-
но. А что Вы пожелаете тем 
родителям, кто хочет много 
детей, но по каким-то при-
чинам не могут на это ре-
шиться?

- У каждой семьи должен 
быть свой внутренний порыв и 
желание иметь больше одно-
го или двух детей. Но вообще 
стоит, наверно, чаще общать-
ся с многодетными семьями, 
узнавать про их опыт. И, ко-
нечно, не лишним будет оце-
нивать свои возможности. Во 
всяком случае стоит помнить 
о том, что наши дети - это на-
ше будущее! 

Беседовала
Виктория НОЖЕНКО

ЭТАПЫ БОЛЬШОГО ПУТИ
До 1990 года единственным гражданским промышленным 

предприятием Сертолово был Сертоловский ДОК – деревообра-
батывающий комбинат. Сначала был только цех по распиловке 
древесины, потом столярных цех, затем цех металлоконструк-
ций. Год образования ДОКа – 6 февраля 1946 года.

В конце 2001 года в Сертолово производственный корпус обан-
кротившегося деревообрабатывающего комбината общей пло-
щадью 6,2 тыс. кв. м приобрело ЗАО «Мир упаковки». С вводом 
в эксплуатацию новых площадей объем производимой ЗАО «Мир 
упаковки» продукции был увеличен почти в 7 раз. Производство 
в Санкт-Петербурге было свернуто, и уже 20 сентября 2002 года 
завод был официально открыт на сертоловской земле.

Соб. Инф.

1980-е годы. Цех ДОКа

1980-е годы. У станка.

1990-е годы. Мастер

1980-е годы. Территория комбината

2015 г. ЗАО «Мир упаковки»

25.11.2014 г. Губернатор А. Дрозденко на открытии новой линии

Новая линия предприятия

Новая линия предприятия
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   Экология

КОМАНДА «ЧИСТЫЙ СЕРТОЛОВО»: 

СДАВАЙТЕ ОПАСНЫЕ ОТХОДЫ!

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Мария Шолохова, участница кинофестиваля: 
- Когда мы с одноклассниками узна-

ли о киномарафоне, долго не разду-
мывая подали заявку на участие и ни 
капли не пожалели об этом!

Полученные на мастер-классах зна-
ния помогли нам в создании видеоро-
ликов. 

Наверное, одной из самых труд-
ных задач, с которой мы столкнулись, 
стал монтаж видео. Мы не облада-
ем ни профессиональной техникой, 
ни режиссерским опытом, ни опытом 
монтажа, но работая в команде, уда-
лось преодолеть все эти трудности. 
Главное не то, на что ты снимаешь, а 
о чем снимаешь. Нам очень хотелось 
создать такой ролик, который привле-
чет больше людей к охране окружаю-
щей среды, и думаю, что нам это уда-
лось.

Мы снимали не столько для того, чтобы выиграть, сколько 
для того, чтобы попробовать себя в новой роли. Каждый из нас 
на мгновение оказался экологом, сценаристом, актером, ре-
жиссёром, критиком. Мы познакомились с активными ребята-
ми и получили бесценный опыт работы в команде. Я хочу ска-
зать огромное спасибо всем организаторам этого фестиваля 
за то позитивное влияние, какое оказал «Эко-Око» на каждо-
го участника!

СБОР ОПАСНЫХ 
ОТХОДОВ 

В СЕРТОЛОВО
27 июня в 11.00 в 

Сертолово приедет экомо-
биль. На площадке за зда-
нием администрации горо-
жане смогут сдать опасные 
отходы:

- люминесцентные и 
энергосберегающие лам-
пы;

- ртутные термометры;
- батарейки;
- разрядившиеся аккуму-

ляторы;
- оргтехнику;
- автопокрышки (не бо-

лее 4 штук);
- бытовую химию;
- лаки и краски;
- лекарства с истекшим 

сроком годности.
Те, кто не может при-

нести опасные отходы в 
указанное время, могут 
позвонить волонтерам по 
телефонам: 

8-911-713-70-05, 
8-921-861-77-17, 
8-962-725-66-02. 

СЕРТОЛОВСКИЕ 
ШКОЛЬНИКИ 
СНЯЛИ КИНО 

НА ЭКОЛОГИЧЕСКУЮ 
ТЕМУ

10 июня в актовом зале 
ССОШ № 1 состоялось закры-
тие первого экологическо-
го кинофестиваля. Школьники 
снимали короткометражное 
кино, в основу которого легли 
проблемы экологии. Всем ко-
мандам, а их было всего 5, в 
качестве темы была предло-
жена цитата Антуана де Сент-
Экзюпери: «Все мы дети од-
ного корабля по имени Земля, 
значит, пересесть из него про-
сто некуда... Есть твердое пра-
вило: встал поутру, умылся, 
привел себя в порядок – и сра-
зу же приведи в порядок свою 
планету». Кроме того, каждой 
команде досталась своя лока-
ция – место, где должны про-
ходить съемки, а также пред-
мет, который обязательно дол-
жен появиться в кадре.

Креативный подход, чувство 
юмора, понимание проблемы, 
угрожающей всему челове-
честву, - все это было в филь-
мах, которые сняли подростки. 
Некоторые сюжеты заставляли 
зрителей серьезно задумать-
ся, какие-то стороны были вы-
смеяны юными режиссерами, 
но что было неизменно – это 
радость за то, что подрастаю-
щее поколение подает боль-
шие надежды. Ребята нерав-
нодушные, думающие, откры-
тые.

В дни, отведенные для съе-
мок, школьники могли посе-
щать мастер-классы по раска-
дровке, монтажу и актерскому 
мастерству.

Команда «Лесная братва» - 
ученики Чернореченской шко-
лы, представили фильм «Аня 
– путешественница». Узна-
ваемый образ главной героини 
они выбрали для того, чтобы 
замысел был понятен и детям, 
и взрослым. Простая мысль о 
том, что нельзя разбрасывать 
мусор, действительна, понят-
на, но лишь такими нестан-
дартными путями можно эф-
фективно донести ее до всех 
людей.

Портненков Михаил – так-
же ученик Чернореченской 

школы, участвовал в кинома-
рафоне один. Он снял фильм 
«Береги природу». Из-за от-
сутствия помощников задача 
усложнялась, но и тем инте-
реснее и необычнее получил-
ся фильм.

Команда учеников 1 шко-
лы «EcoTube» показала зрите-
лям достаточно профессио-
нальный и хороший фильм под 
названием «Пока не поздно». 
Ребятам удалось без профес-
сиональной техники создать 
удачное видео со слаженным 
сюжетом. И основная мысль, 
которую они хотели донести 
до всех: если человечество не 
будет решать проблемы эко-
логии (а начинать необходимо 
с себя, с воспитания подрас-
тающего поколения), все, что 
у нас есть, мы можем потерять 
безвозвратно.

Еще одна команда из 1 
школы – «Green Home» сня-
ла фильм «Критики». В осно-
ве сюжета – два взгляда на 
проблему мусора. Одни лю-
ди бездумно мусорят или про-
сто равнодушно проходят ми-
мо, а другие – без претензий 
и обвинений выходят на убор-
ку, потому что считают свой го-
род – своим домом. Они ве-
дут себя по-хозяйски, и чув-
ствуют опасность, которую 
несут мусорные кучи. Кстати, 
одна из участниц этой коман-
ды выходит на акции чисто-
ты вместе с командой «Чистый 
Сертолово».

Учащиеся 2 шко-
лы и Гимназии – команда 
«Покорители» представили 
свой необычный фильм — кар-
тина снята в комедийном жан-
ре. Участники с помощью мо-
нопода (селфи-палки) сняли 
веселый фильм о своем уча-
стии в субботнике. Получилось 

очень живо и весело. Фильм 
команды «Покорители» пока-
зал зрителям, что субботник – 
это не скучно. 

Свои работы команды пред-
ставили на суд профессио-
нального жюри, в состав ко-
торого входили:  заместитель 
председателя Комитета госу-
дарственного эконадзора А.С. 
Ермолов, депутат совета де-
путатов МО Сертолово М.С. 
Матусевич, директор про-
грамм телеканала «Культура» 
А. Яковлева, эколог М. Седова, 
выпускник театральной акаде-
мии, режиссер И. Благовский, 
журналист, преподаватель 
журналистики И. Демидова. 

В своем приветственном 
слове А.С. Ермолов поблаго-
дарил участников кинофести-
валя и волонтеров за активную 
позицию. Он отметил, что до 
начала мероприятия ему пред-
ставилась возможность погу-
лять по школьному парку, и его 
внимание привлекло серто-
ловское ноу-хау: большое ко-
личество мусорных мешков, 
примотанных скотчем к дере-
вьям. Это, в первую очередь, 
бережное отношение к при-
роде. Кроме того, видно, что 
проблема мусора в 
Сертолово очень ак-
туальная, поэтому го-
родские службы на-
ходят такие нестан-
дартные пути ее ре-
шения.

М.С. Матусевич, 
депутат совета депу-
татов МО Сертолово, 
отметила, что эколо-
гии в нашем городе с 
каждым годом уделя-
ется все больше вни-
мания. И в дальней-
шем городские вла-
сти будут поддержи-
вать такие хорошие и нужные 
начинания. 

Победителем стала коман-
да «Покорители» со своим ве-
селым фильмом о субботни-
ке. Они получили приз от ко-
митета государственного эко-
логического надзора – билеты 
в кино на любой сеанс с от-
крытой датой. Все участники 
проделали серьезную работу 
и были награждены грамота-
ми главы администрации МО 
Сертолово. 15 июня команды 
посетили Центр помощи ди-
ким животным «Велес».

Были отмечены победите-
ли конкурса рисунков «Пожар в 
лесу» - В. Орлова, П. Кульбако, 
С. Кавунов, а также победи-
тельница конкурса эмблем к 
кинофестивалю М. Денисова.

Приз зрительских симпатий 
получила команда «EcoTube».

Экологическую темати-
ку поддержали вокалистки Л. 
Арутюнова и А. Талалакина, ис-
полнившие для гостей кинофе-
стиваля песни.

СДАЙТЕ МАКУЛАТУРУ – 
СПАСИТЕ ДЕРЕВЬЯ!

Еще один проект, который 
проводится волонтерами ко-
манды «Чистый Сертолово» - 
это сбор макулатуры. На базе 
1 школы раз в два-три месяца 
все сертоловчане могут прине-

сти бумагу, газеты, обложки, - 
все то, что зачастую хранится 
дома без надобности. Сейчас, 
когда окончился учебный год, 
у школьников накопилось не-
мало бумажного мусора. Его 
можно сдать на переработку. 

21 июня в 10.00 у крыльца 
1 школы пройдет сбор ма-
кулатуры. Если у вас нет воз-
можности принести бумаж-
ный мусор в это время, маку-
латуру можете оставить на-
кануне вечером в вестибюле 
школы. Телефон для связи: 
8 (921) 304-39-21 (Галина 
Викторовна).

ВОЛОНТЕРЫ КОМАНДЫ 
«ЧИСТЫЙ СЕРТОЛОВО»: 

У НАС ЕЩЕ МНОГО 
ПЛАНОВ

Каждые выходные дни во-
лонтеры выходили на суббот-
ники. Не всегда их поддержи-
вало большое количество лю-
дей. Однако каждый раз на-
ходились и находятся люди, 
которые готовы выходить на 
субботники и не оставаться в 
стороне.

Безусловно, у каждого ак-
тивиста есть личные дела, 
семья, работа. Но они всег-
да стараются найти время 
и выйти в лес. Важно быть 

примером для других серто-
ловчан. Но к тому же огром-
ную работу волонтеры проде-
лывают ежедневно. Ведется 
постоянный диалог с муни-
ципальными властями и го-
родскими службами по пово-
ду предстоящих мероприятий 
и оснащению всем необходи-
мым – перчатками, мешками. 
Кроме того, уже четко отлажен 
процесс вывоза мусора. 

Однако не всё сертоловчане 
отправляют на свалку. Стекло, 
пластик, жестяную упаков-
ку отправляют на переработ-
ку. И здесь не всегда все полу-
чается гладко. В начале июня 
компания, с которой волонте-
ры вели сотрудничество, вре-
менно прекратила свою рабо-
ту. И сейчас волонтеры ищут 
замену. 

У каждой организации, заби-
рающей мусор на переработ-
ку, существуют свои условия, 
и чтобы все они были соблю-
дены и мусор все-таки перера-
ботали, волонтеры сортируют 
мусор.

Важно информационное со-
провождение всей деятельно-
сти команды добровольцев, 
потому что чем больше людей 
знают о сертоловском эколо-
гическом движении, тем боль-
ше шансов, что участников ак-
ций чистоты станет больше.

Это далеко не вся работа, 
которой волонтеры заняты по-
стоянно.

ЭКОМОБИЛЬ 
ПРИЕДЕТ В СЕРТОЛОВО!

Одним из важнейших проек-
тов, над которым работает ко-
манда «Чистый Сертолово», 
- это приезд в наш город эко-
мобиля. Это важное собы-
тие, поддержанное городски-
ми властями, и для того что-
бы сбор опасных отходов 
проводился в нашем городе 
регулярно, нужно увидеть, на-
сколько активно сертоловчане 
поддержат акцию и придут на 
пункт сбора.

ПРОСРОЧЕННЫЕ 
ЛЕКАРСТВА 

НЕОБХОДИМО 
УТИЛИЗИРОВАТЬ

Раз в полгода необходимо 
проверять домашнюю аптечку 
на наличие просроченных пре-
паратов: таблеток, микстур, ка-
пель, мазей и т.д. Кроме того, 
непригодными считаются сред-
ства, внешний вид которых из-
менился или нарушились ус-
ловия хранения, например, та-
блетка выпала из блистера.

Лекарства, которые стали 
непригодными для исполь-
зования, необходимо утили-
зировать определенным спо-
собом, чтобы они не наноси-
ли вред окружающей среде. А 
попадание в природную сре-
ду, например, лес, озеро и 
т.д. очень опасно и губитель-
но. Лекарства по своей сути 
– это химические вещества 
различной степени токсично-
сти. По степени загрязнения 
они уступают разве что вы-
бросам промышленных пред-
приятий и радиоактивным от-
ходам.

Если в вашей аптечке есть 
просроченные и непригод-
ные для использования лекар-
ства, приносите их в день сда-
чи опасных отходов – 27 июня 
в 11.00 на площадь за зданием 
администрации.

Галина ФЕДОТОВА
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NOLI NOCERE – НЕ НАВРЕДИ!
ИННА ТОВИЕВНА ЯНОВСКАЯ, врач-терапевт 

Чернореченской амбулатории, работает здесь с 1968 го-
да, хотя оказалась здесь волею случая. После оконча-
ния медицинского института собиралась заниматься на-
учной работой, но оказавшись в нужное время в нужном 
месте, осталась работать в амбулатории на всю жизнь.

 Ко Дню медицинского работника

«ВРАЧУЕМ НЕ ТОЛЬКО ТЕЛО, НО И ДУШУ»
Множество вещей каждый день заставляет нас задумываться о том,  что человеческая жизнь бесценна. 

К сожалению, случается так, что наше состояние здоровья становится хуже, и кто, как ни работники меди-
цины, приходят на помощь и становятся самыми нужными людьми в эти минуты. Мы доверяем им самое 
главное - здоровье. Поэтому можно смело говорить о том, что профессия врача является одной из самых 
важных для человечества. 

Близится День медицинского работника, и это отличный повод поближе познакомить наших читателей с 
людьми, которые стоят на страже их здоровья в нашем городе.

Наш корреспондент встретилась с ЮЛИЕЙ СЕРГЕЕВНОЙ ЗЕЗЮКЕВИЧ, эндокринологом ГБУЗ ЛО 
«Сертоловская городская больница», чтобы поинтересоваться, как складывались ее судьба, становление.  
Она, как считают многие пациенты, незаменимый врач. Врачебный стаж — 14 лет.

- Давайте знакомиться. 
Расскажите, пожалуйста, 
откуда Вы родом?

- Родом я из Сибири, неболь-
шого городка Северск Томской 
области. Отец был военным, 
мама работала в ясельках. 
Нас у них было двое: я и стар-
шая сестра. Там окончила шко-
лу и поступила в Сибирский го-
сударственный медицинский 
институт (сегодня - универси-
тет). Кстати, я была единствен-
ной из класса, кто решил стать 
медиком.

- Почему выбрали для се-
бя этот путь?

- Мне были очень интерес-
ны биология и химия, поэто-
му я, не задумываясь, пошла 
учиться на «Лечебное дело». 
После 6 лет учебы поступи-
ла в интернатуру. Я стояла пе-
ред выбором: пойти учиться на 
дерматолога или эндокрино-
лога, но близкие помогли сде-
лать выбор в пользу последне-
го. Эндокринологам в то вре-
мя найти работу было намно-
го проще. В 2000 году я окон-
чила учебу.

- После окончания вуза 
Вас куда-то сразу направи-
ли работать?

- Нет, в то время направ-
ления не давали. К моменту 
окончания учебы у меня уже 
была семья. Мой муж был во-
енным врачом, поэтому я сле-
довала за ним по местам, где 
он проходил службу. Первым 
городом, куда я отправилась 

с ним после учебы, стал го-
род Прохладный в Кабардино-
Балкарии. Там я сразу нашла 
место в поликлинике и 5 лет 
проработала там.

- А как оказались здесь в 
Петербурге?

- После Кабардино-Балкарии 
мы оказались в Чечне, в городе 
Ханкала, где я работала в во-
енном госпитале. А уже отту-
да поехали в Петербург: здесь 
супруг поступал в Академию, а 
я устроилась работать в част-
ный медицинский центр. Так с 
2006-го по 2009-й год мы жи-
ли здесь, а после нас напра-
вили в Астраханскую область 
в  Знаменск. Это был неболь-
шой закрытый городок, в кото-
ром не удалось устроиться ра-
ботать по специальности. Пока 
мы жили там я занималась в 
местном госпитале пульмоно-
логией - заболеваниями орга-
нов дыхания. Через два с по-
ловиной года должность мужа 
сократили и нам дали квартиру 
в Осиновой Роще. 

- И Вы начали работу в 
Сертоловской больнице?

- Да, как только моя младшая 
доченька пошла в садик, я на-
чала работать здесь. Скоро бу-
дет 5 лет в Сертолово.

- Перед нашим интервью 
мне случайно удалось пого-
ворить с одной из Ваших па-
циенток, которая очень при-
ятно отзывалась о Вас и рас-
сказала о том, что Вы рабо-
таете одна и в стационаре, и 

на отделении...
- Да, это так. Мой рабочий 

день начинается в 9 утра и 
заканчивается к пяти часам 
вечера. С утра я делаю об-
ход, а в полдень начинается 
прием на отделении. Я рабо-
таю без медсестры и прини-
маю 20-25 человек ежеднев-
но. Еще есть большой объем 
документации, работать с ко-
торой часто приходится до-
ма вечерами и по выходным. 
Однако трудности есть в каж-
дой профессии. Главное —  
на них не зацикливаться. Со 
своими я справляюсь благо-
даря очень доброму и спло-
ченному коллективу и, ко-
нечно, пациентам, которых 
очень много.

Каким бы ни было мое на-
строение, рабочий день я на-
чинаю только с улыбки паци-
ентам. Потому что все они 
нуждаются не только в диа-
гнозе и лечении, но и в до-
бром слове. Здесь, в боль-
нице, мы врачуем не толь-
ко тело, но и душу. И мы на-
ходим отклик от своей рабо-
ты в  душе наших пациентов 
- это видно по доброму бле-
ску в их глазах. Многие, пре-
жде чем покинуть стены боль-
ницы, оставляют благодар-
ственные письма.

- Расскажите о Ваших па-
циентах. Какая возрастная 
группа и с какими заболева-
ниями проходят на лечение?

- В основном это люди стар-

шего поколе-
ния. Только 
1250 человек 
стоят на уче-
те с таким тя-
желым заболе-
ванием, как са-
харный диабет. 
Среди молодого поколения на 
учете стоят 60 человек также с 
сахарным диабетом и заболе-
ваниями щитовидной железы. 
И, конечно, мы наблюдаем бе-
ременных женщин на протя-
жении всего периода вынаши-
вания ребенка.

- Сахарный диабет, как Вы 
сказали, очень тяжелое за-
болевание, с которым нуж-
но научиться жить. Люди, 
приходящие к Вам с этой бе-
дой, нуждаются в обычной 
человеческой поддержке не 
меньше, чем в медицинской 
помощи...

- Это верно. Несмотря на то, 
что все они проходят обучение 
в специальной школе, у боль-
ных все равно остается множе-
ство вопросов. Я помогаю им 
лучше сориентироваться в их 
новом образе жизни. У многих, 
кто наблюдается у меня посто-
янно, есть номер моего мо-
бильного: пациенты могут по-
звонить мне в любое время и 
из любой точки мира. Мне нра-
вится следить за тем, как скла-
дывается их жизнь, как со вре-
менем они перестают бояться 
своего заболевания и с боль-
шей уверенностью и позити-

вом смотрят в будущее.
- А что Вы можете сказать 

тем, кто сегодня заканчива-
ет школу и сомневается: по-
святить себя медицине или 
нет? 

- Во-первых, стоит, конеч-
но, оценивать свои знания: по-
ступить в медицинское выс-
шее учебное заведение сей-
час весьма непросто. Нужен 
серьезный запас знаний. А во-
вторых, идти в медицину мож-
но только в том случае, если ты 
искренне любишь людей, всег-
да готов им помогать и прини-
мать совершенно разных па-
циентов с их различными жиз-
ненными ситуациями. 

- Скоро День медицинско-
го работника. Чего бы Вы 
пожелали своим коллегам 
со страниц нашей газеты?

- Хочется пожелать здоро-
вья, долголетия, успехов в на-
шем нелегком деле, побольше 
благодарных пациентов и са-
мое главное - чтобы у каждо-
го  было все хорошо в семье. 
Семья - это фундамент всего, 
и этот фундамент должен быть 
крепким. 

Беседовала 
Виктория НОЖЕНКО

Очень повлиял на нее 
фильм «Неоконченная по-
весть» с Элиной Быстрицкой и 
Сергеем Бондарчуком в глав-
ных ролях. Фильм 1955 года 
рассказывал об участковом 
враче - красивой женщине и 
прекрасном отзывчивом че-
ловеке, на которую юной Инне 
очень хотелось походить.

На тот момент Черноре-
ченская амбулатория остава-
лась без терапевта и моло-
дого специалиста уговорили 
поработать хотя бы времен-
но. Поначалу Инна рвалась в 
город к родителям, слишком 
привыкла к Ленинграду, к рит-
му большого города, его те-
атрам и концертным залам. 
Тихая, размеренная жизнь ма-
ленького микрорайона ее уг-
нетала, а потом привыкла, да 
так, что теперь и не мыслит 
себя в другом месте.

Конечно, сначала ей было 
очень трудно. Она была един-
ственным врачом и жила на 
Черной Речке. Непросто ра-
ботать там, где живешь, где 
каждый день встречаешься с 
людьми, которые знают, что 
ты врач и обращаются за по-
мощью в любое время суток. 
Сама Инна Товиевна поначалу 
и не представляла, что мож-
но строго ограничить прием 
пациентов только отведенны-
ми  часами приема и отказать 

тем, кто ждал своей очереди 
у кабинета. Случалось, что не 
успевала даже покушать. 

Как-то раз бледную и устав-
шую дочь буквально спас 
отец, тоже врач, приехавший 
к ней в гости. Он иногда по-
могал ей в трудных случаях и, 
будучи хорошим диагностом, 
давал советы и подсказывал, 
как нужно действовать. 

Инна доверяла опыту отца. 
Он был в числе первых выпуск-
ников Военно-медицинской 
академии, которую с отли-
чием окончил в 1939 году. В 
Великую Отечественную ра-
ботал в госпиталях, а после 
войны служил в различных 
гарнизонах нашей большой 
страны. В отставку вышел в 
звании подполковника меди-
цинской службы и, будучи на 
пенсии, продолжал  занимать-
ся любимым делом.

Не только профессию врача 
Инна Товиевна выбрала бла-
годаря своему отцу. Он при-
вил ей вкус к классической 
музыке и оперному искусству. 
Сам обладал красивым голо-
сом и даже играл в любитель-
ском театре. С музыкой были 
связаны и другие родствен-
ники, а прадед по маминой 
линии был известным ком-
позитором, чьи музыкальные 
произведения были широ-
ко известны и до сих пор ис-

полняются еврейскими музы-
кантами и звучат в синагогах.

Любовь к музыке, приви-
тая с детства, всю жизнь по-
могала и поддерживала вра-
ча Яновскую, давала ей силы 
и необходимый заряд бодро-
сти. Ведь ответственность за 
жизнь и здоровье черноре-
ченцев были в ее руках. 

Случались в ее практике и 
трудные медицинские случаи. 
В самом начале ее професси-
ональной деятельности сове-
товаться приходилось со спе-
циалистами областной боль-
ницы, с которыми была на-
лажена телефонная связь. В 
случае острой необходимо-
сти специалистов можно бы-
ло вызвать на место, где они 
назначали лечение больному 
и курировали самые трудные 
случаи.

Инна Товиевна вспомина-
ет совершенно необыкновен-
ный случай, когда ради сроч-
ной госпитализации ребенка 
она прямо в белом халате вы-
скочила на трассу, чтобы пой-
мать машину, сантранспор-
та под рукой не оказалось. По 
счастливой случайности мимо 
проезжал тот самый врач В.И. 
Егоров из областной больни-
цы, с которым они не раз стал-
кивались по работе, он ехал 
из Выборга и отвез ребенка 
в больницу. Все закончилось 
благополучно. 

Со временем решать подоб-
ные проблемы стало проще. 
Объединение с Сертоловской 
поликлиникой позволило бы-
стро и качественно оказывать 
медицинскую помощь.

Несколько лет назад на 
какое-то время И.Т. Яновскую 

перевели 
работать в 
Сертолово. 
Для нее это 
было совер-
шенно нео-
жиданно и 
нарушило ее 
привычный 
уклад жиз-
ни. Однако 
свои плюсы в 
этой переме-
не были. Инна 
Товиевна по-
няла, что зна-
чит работать 
в коллективе, 
быть его ча-
стью, прини-
мать решения 
не единолич-
но, а коллеги-
ально.

Несмотря 
на воз-
раст, Инна 
Товиевна про-
должает тру-
диться, интересно и с пользой 
проводить свободное время и 
путешествовать. Из поездок 
она привозит новые знания и 
впечатления, которыми охот-
но может поделиться.

В своей профессиональ-
ной деятельности двигать-
ся вперед ей помогают спе-
циальные врачебные кон-
ференции и семинары. 
Врач старой закалки И.Т. 
Яновская с интересом зна-
комится с новинками в об-
ласти медицины и замечает, 
что способ подачи информа-
ции кардинально изменил-
ся: вместо скучных лекций 
—  яркий, динамичный, ин-

формативный, а главное на-
глядный материал.

В своей работе Инна 
Товиевна руководствуется 
главным принципом – не на-
вреди. 

Есть у нее еще несколь-
ко красивых и мудрых фраз, 
с которыми она идет по жиз-
ни: «Самое печальное нача-
ло лучше самого прекрасно-
го конца». И еще: «Что отдал 
– твоё». 

В 2013 году Инна Товиевна 
была награждена нагруд-
ным знаком «За заслуги пе-
ред Всеволожским районом 
Ленинградской области».

Ольга БЕРЕСНЕВА
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СЕРТОЛОВСКИЕ БОКСЕРЫ ПОКОРЯЮТ ГОРОДА РОССИИ И НОВЫЕ ВЕРШИНЫ

 Знай  наших!

ИДУЩИЙ  К  ЦЕЛИ — 
ДОБИВАЕТСЯ  УСПЕХА

Чернореченские спортсмен-
ки, которых тренирует Иван 
Жмыхов, привезли с этих со-
ревнований серебряные меда-
ли и кубок, и получили пригла-
шение принять участие на сле-
дующих соревнованиях по ба-
скетболу, которые состоятся в 
Крыму нынешним летом.

В Сочи собрались дети из 
Азербайджана и Армении, го-
сти из Грузии и Южной Осетии, 
Абхазии, Украины, коман-
да детей-беженцев из Сирии. 
Представители 46 стран, бо-
лее шестисот человек приеха-
ли в столицу зимних олимпий-
ских игр 2014 года на спортив-
ный праздник. 

Основная цель проведения 
этих игр – укрепление дружбы 
между  соотечественниками, 
развитие гуманитарных свя-
зей, пропаганда здорового об-
раза жизни, физической куль-
туры и спорта среди школьни-
ков до 15 лет. 

Игры соотечественников бы-
ли посвящены 25-летию созда-
ния организации Содружество 
Независимых Государств 
(СНГ). 

Соревнования дали воз-
можность встретиться и пооб-
щаться на русском языке де-
тям разных народов, живу-
щих в разных странах, чтобы 
не забывать свой родной язык, 
культуру и традиции. Русский 
язык стал для них главным объ-
единяющим фактором, совер-
шенствовать его помогали во-
лонтеры.

Для наших ребят это было не 
столь актуально. Для них важно 
было побывать в Олимпийской 
деревне, ощутить победную 
атмосферу Сочи, которой про-

низан воздух этого города, 
принимавшего два года назад 
спортсменов со всего мира на 
зимней Олимпиаде.

На церемонии открытия все-
мирных Игр соотечественни-
ков участников и гостей при-
ветствовал Председатель 
Правительства РФ Дмитрий 
Медведев. Он пожелал всем 
успехов и выразил надежду, 
что пребывание в Сочи будет 
полезным и ярким для всех ре-
бят.

Ленинградскую область на 
играх представляли две сер-
толовские команды баскет-
болистов 2003 года рожде-
ния. Девочки: Анастасия Ниц, 
Татьяна Розевская, Полина 
Юрова, Карина Захарова,  тре-
нер состава Иван Жмыхов. 
Мальчики: Артём Жашков, 
Иван Долгов, Илья Ильин, 
тренер команды Людмила 
Анатольевна Гашникова.

Их участие в спортивном 
празднике стало возможно 
благодаря успешному высту-
плению баскетбольных команд 
ССОШ №1 на Ленинградских 
областных соревнованиях. 

Основная часть спортивных 
состязаний проходила в утрен-
ние часы в Сочинском гор-
ном кластере, а также на тер-
ритории олимпийского парка. 
Спортсмены соревновались в 
различных видах спорта: на-
стольном теннисе, баскетболе 
(в формате трое на трое), шах-
матах и плавании. Отдельно 
для девочек был предусмотрен 
турнир по волейболу, мальчики 
участвовали в футбольных ба-
талиях. 

Кроме спортивных состяза-
ний программа мероприятий 

включала в себя различные 
творческие конкурсы. Для то-
го чтобы познакомить сооте-
чественников с культурой сво-
ей страны, каждая делегация 
представляла свою «визитную 
карточку». Национальные ко-
стюмы, песни и танцы созда-
вали особый колорит и празд-
ничное настроение, а конкурс 
«Диалоги на русском языке» 
дал возможность его участни-
кам продемонстрировать свои 
знания когда-то родного язы-
ка и доказать, что он не забыт 
и остается важным инструмен-
том общения. Итоги творче-
ских конкурсов вошли в общий 
зачет команд. 

После обеда  для участников 
организаторы подготовили ин-
тересную культурную програм-
му. Она включала в себя раз-
личные мероприятия. Одним 
из них стала торжественная 
церемония возложения вен-
ков к мемориалу в честь во-
инов, погибших во время 
Великой Отечественной вой-
ны. Участники почтили их па-

мять минутой молчания.
Прогулка по горам каждому 

дала возможность полюбова-
лись красотой природы и на-
сладиться чистым воздухом.

Завершился спортивный 
праздник церемонией награж-
дения победителей. Юные 
спортсмены со всего мира по-
общались с известными спор-
тсменами, сфотографирова-
лись на память с теми, кто стал 
героем спорта нашей стра-
ны, ее спортивной легендой. 
В гостях у школьников побыва-
ли Ирина Роднина, Александр 
Карелин, Светлана Журова, 
Николай Валуев, Светлана 
Хоркина.

Наши земляки, черноречен-
ские баскетболистки, в ре-
шающем поединке по стрит-
болу уступили команде 
Узбекистана. «Это не они вы-
играли, это мы проиграли, - 
прокомментировал результа-
ты игры тренер. – Девочки бо-
ролись, хотя  противостоять 
пришлось соперницам, кото-
рые старше на два года». 

Пользуясь случаем, тре-
нер команды девочек Иван 

Жмыхов побывал на баскет-
больном матче между коман-
дами «Локомотив» Кубань – 
Барселона, который проходил 
в эти дни в Сочи, и привез для 
своих подопечных футболки с 
автографами профессиональ-
ных игроков, вместе с обеща-
нием приехать на трениров-
ку, когда они будут в Питере, 
и провести мастер-класс для 
юных баскетболисток.

Победа всегда окрыляет, да-
ет стимул на дальнейшие до-
стижения, совершенствова-
ние своей игры. И это важно не 
только для спортсменов, но и 
для их тренера.

Чернореченские спортсме-
ны благодарны директору 
Всеволожской ДЮСШ М.А. 
Алешину за предоставленную 
возможность участвовать в 
этих соревнованиях. 

Тренеры баскетболистов 
Иван и Алексей Жмыховы очень 
надеются, что такой серьезный 
успех даст толчок для других 
ребят заняться спортом и до-
биться хороших результатов.

Материал подготовила 
Ольга БЕРЕСНЕВА

ЮНЫЕ СЕРТОЛОВСКИЕ И ЧЕРНОРЕЧЕНСКИЕ БАСКЕТБОЛИСТЫ  ПОБЫВАЛИ 
НА ВТОРЫХ МЕЖДУНАРОДНЫХ ИГРАХ ЮНЫХ СООТЕЧЕСТВЕННИКОВ, 

КОТОРЫЕ ПРОШЛИ В СОЧИ НЫНЕШНЕЙ ВЕСНОЙ

КИНГИСЕПП
27 мая 2016 года в го-

роде Кингисепп прохо-
дил Кубок губернатора 
Ленинградской области и 
XXII Традиционный турнир 
по боксу, посвящённый Дню 
города Кингисепп. 

В турнире приняло уча-
стие более 100 боксё-
ров из Израиля, Греции, 
Башкортостана, Эстонии, 
регионов России и поселе-
ний Ленинградской области. 
От команды МОУДО «ДЮСШ 
«Норус» выступали пять спор-
тсменов. 

На Кубке Ленинградской об-
ласти среди взрослых в весо-
вой категории 64 кг наш город 
представлял Павел Ющенко. 
Он провёл два боя, а в фина-
ле уступил кандидату в масте-
ра спорта Р. Аслаханову и за-
нял второе место.

В полутяжелом весе высту-
пил кандидат в мастера спор-
та  Артём Кожушкин, он занял 
первое место. 

Среди юношей в турнире 
первое место заняли: Евгений 

Солодушенков (весовая кате-
гория 41,5 кг), который про-
вел два боя и в обоих одержал 
победу, и Марк Бандюков (ве-
совая категория 65 кг). Третье 
место занял Нарек Геворгян.

ЧЕРЕПОВЕЦ
С 16 по 22 мая 2016 го-

да в городе Череповец про-

шло Первенство Северо-
Западного федерально-
го округа России по боксу 
среди юниоров 17-18 лет 
(1998-1999 г.р.). В сорев-
нованиях приняли участие 
около 100 спортсменов из 
десяти регионов округа, в 
том числе и наши сертолов-
ские боксеры.

В составе сборной ко-

манды Ленинградской об-
ласти по боксу от МОУДО 
«ДЮСШ «Норус» высту-
пал Илья Филичкин  в пер-
вой тяжелой весовой кате-
гории 91 кг. Илья провёл два 
боя с соперниками из горо-
да Оленегорска и с кандида-
том в мастера спорта из го-
рода Сыктывкара, и занял 
почётное первое место, по-
лучив путёвку для участия в 

Первенстве России в авгу-
сте этого года.

Совет депутатов и админи-
страция МО Сертолово уде-
ляют особое внимание разви-
тию спорта в нашем городе.

Поздравляем спортсме-
нов и желаем им дальней-
ших побед.

В. МЕЛЬНИК
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«Все мои родствен-
ники — коренные ле-
нинградцы. Дед служил 
приказчиком у купцов 
Елисеевых в большом 
магазине на Невском, а 
потом уехал в Углич. 

Мама работала в ар-
тиллерийском училище, 
что на Садовой (позднее 
ставшее Суворовским 
училищем). Мой буду-
щий отец был курсантом 
и готовился стать офи-
цером. Родители подру-
жились, поженились и в 
мае 1941 года ожидали 
рождения ребенка. Но 
это событие случилось 
на два месяца раньше 
запланированного сро-
ка. Произошло это из-за 
стресса, который пере-
жила беременная жен-
щина. Она поехала на-
вестить родителей в 
Углич. Еще стояли холо-
да  и в избе топили печь. 
Неожиданно вспыхнул 
пожар, возникла паника, 
и в этой суматохе у ма-
мы начались преждев-
ременные роды. К сча-
стью, все обошлось бла-
гополучно, и я родилась 
здоровой. Пережитый 
мамой шок и настоящий 
ужас от произошедше-
го никак не отразился на 
новорожденной. 

Потом мама сразу же 
вернулась в Ленинград. 
22 июня началась во-
йна, а уже 8 сентября 
немцы окружили город, 
и наша семья оказалась 
в кольце. 

Жили мы в то вре-
мя на Старо-Невском. 
Тогда мама порадова-
лась, что я родилась 
раньше срока. 

Папа ушел на фронт, а 
мама, чтобы как-то вы-
жить, с грудным ребен-
ком пошла работать в го-
спиталь. 

Пока мама стирала 
грязные бинты, мыла, 

убирала в палатах, писа-
ла письма родным от ра-
неных солдат, меня нян-
чили и развлекали вы-
здоравливающие солда-
ты. 

Соской служил кусо-
чек хлеба, завернутый в 
бинт. Спасало то, что в 
госпитале раненых кор-
мили баландой, и мы то-
же ею питались, так и 
выжили. Кто-то привоз-
ил с фронта солдатский 
паек, в котором были са-
хар, сгущенка. Кусочки 
сахара доставались и 
мне. Так о блокаде рас-
сказывала моя мама», 
– вспоминает Галина 
Михайловна.

Два года до эвакуации 
на Большую землю Галя 
с мамой прожили в осаж-
денном городе. Мамины 
воспоминания Галина 
Михайловна бережно 
хранит в своей памяти и, 
выступая на встречах пе-
ред школьниками и мо-
лодежью, рассказывает, 
как вывезли их по Дороге 
жизни на полуторке.

«Ехали ночью, на 
трассе стояли регули-
ровщики.

Машина, на которой 
мы ехали, сидя в кабине 
рядом с водителем, под-
верглась обстрелу, пря-
мо перед капотом разо-
рвался снаряд и во льду 
образовалась полынья. 
Водитель приказал всем 
прыгать и все, кто си-
дел в кузове, выскочи-
ли из машины, а води-
тель продолжал медлен-
но двигаться, объезжая 
полынью. Мама оста-
лась в кабине со мной на 
руках, именно это нас и 
спасло. Потому что всех, 
кто оказался на льду 
Ладожского озера, рас-
стрелял немецкий лет-
чик из самолета.

Потом мы сели в по-
езд и ехали в вагоне, в 

котором скот перевози-
ли. Сначала мы приехали 
в Калининскую область, 
позже, когда немцы про-
должили наступление, - 
в Ярославскую.

После снятия блока-
ды мама сразу же верну-
лась в Ленинград и День 
Победы мы встретили в 
родном городе».

Старых фотографий в 
семейном архиве Галины 
Михайловны не сохрани-
лось. Дом, в котором се-
мья жила до войны, был 
наполовину разрушен от  
бомбежек, уцелела толь-
ко часть здания, но не та, 
в которой они жили. 

Для жилья выделили 
комнату в подвале дома 
№ 10 на ул. Тверская.

«Эти события я уже 
помню. Школа тоже бы-
ла разрушена, но заня-
тия шли, правда, писать 
приходилось на полях 
газет. 

Первую игрушку, ко-
торая у меня появилась, 
сделал немец. Во дворе 
дома, в котором мы жи-
ли, работали пленные 
немцы, дом восстанав-
ливали. 

Я играла во дворе, не-
мец постучал в забор и 
подозвал меня к себе. 

Не знаю, почему он вы-
брал меня, может быть, 
я напоминала ему дочку. 
Он протянул мне куколку, 
вырезанную из дерева, и 
знаком показал, что хо-
чет кушать. Я взяла свой 
подарок, а ему принесла 
кусок булки. 

Но мама, когда узнала, 
откуда взялась эта кук-
ла, очень рассердилась 
и наказала меня, а куклу 
сожгла в печке. Она кри-
чала и плакала, ведь мой 
отец погиб, защищая 
Ленинград в самом на-
чале войны.

Помню, что в городе 
было очень много калек: 
безруких, безногих. Они 
сидели по всему горо-
ду и не только у храмов, 
смотреть на них было 
страшно.

В школе я училась 
средне, потому что мно-
го времени проводила 
на улице, за мной неко-
му было присмотреть, 
мама всегда была на ра-
боте. Но после оконча-
ния школы я с отличием 
закончила медучилище 
при Первом медицин-
ском, а потом и институт.

Вышла замуж тоже за 
медика. Муж окончил 
Военно-медицинскую 

академию, и по службе 
ему приходилось часто 
менять место житель-
ства. 

Жить доводилось 
и в теплых краях – 
Ейске, и в столицах - 
Грозном. Биробиджане, 
Вильнюсе, и даже за гра-
ницей - в Вюнсдорфе 
и Потсдаме. Военная 
служба мужа закончи-
лась в Ленинграде».

О каждом из этих го-
родов сохранились свои 
воспоминания. 

Самые яркие связа-
ны у Галины Михайловны 
с Биробиджаном, с его 
природой: тайгой, бога-
той грибами, ягодами, 
зверьем, с которым ей 
даже доводилось стал-
киваться, и речками, в 
которых в изобилии во-
дилась рыба. Никогда в 
жизни ей больше не до-
водилось видеть ее в та-
ком количестве. Во вре-
мя нереста вода бук-
вально бурлила и ры-
бу запросто можно бы-
ло ловить руками прямо 
с берега.

А еще запомнилась 
встреча с медведем, ря-
дом с которым они с под-
ругой оказались в ма-
линнике. Побросав кор-
зины и все свои вещи, 
они убегали без оглядки 
и бросились в речку не 
раздумывая, собираясь 
вплавь удирать от хозяи-
на тайги.

К счастью, все закон-
чилось благополучно.

Но самым главным в 
тех краях были отноше-
ния между людьми.

«Существовала насто-
ящая дружба и взаимо-
выручка, и если чело-
век попадал в беду, ему 
обязательно приходили 
на помощь даже незна-
комые люди. Тогда еще 
телефоны были редко-
стью, но информация 
моментально распро-
странялась из уст в уста. 
Именно благодаря «са-
рафанному радио» всем 
городом собирали день-
ги на операцию для моей 
коллеги-врача. 

Конечно, хорошие лю-
ди встречались везде, 
и дружба, которая за-
вязывалась тогда, в мо-
лодые годы, связыва-
ла нас, даже спустя мно-
го лет», - говорит Галина 
Михайловна.

Дорожит она и свои-
ми коллегами, с которы-
ми до сих пор поддер-
живает отношения и по 
возможности встреча-
ется. Активности Галины 
Михайловны можно 
только позавидовать. 
Вместе с ветеранами 
она бывает в театрах, на 
экскурсиях, концертах, 
а еще встает на лыжи. 
Она трижды бабушка и 
уже успела стать праба-
бушкой. В близком кру-
гу Галина Михайловна 
очень артистичный че-
ловек, прекрасно читает 
стихи, поет и может ра-
зыграть забавную сцен-
ку с переодеванием. В 
ее глазах молодой за-
дор, а оптимизму и энер-
гии можно только поза-
видовать.

Ольга БЕРЕСНЕВА

 Наши ветераны

В БЛОКАДНОМ ЛЕНИНГРАДЕ 
ЕЕ КОРМИЛИ РАНЕНЫЕ СОЛДАТЫ

Галина Михайловна Фролова — ветеран Великой Отечественной войны, житель блокадного 
Ленинграда, ветеран труда, член Совета ветеранов МО Сертолово, активный участник обществен-
ной жизни нашего города, воспитатель молодежи. 

Нынешней весной Галина Михайловна отметила свой 75-й день рождения.

   Новости  культуры

ФОТОВЫСТАВКА, ПОСВЯЩЕННАЯ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЕ

12  мая  в Историко-
культурном цен-
тре завода им. 
Морозова состоя-
лось закрытие фо-
товыставки под на-
званием «Этот день 
мы приближали, как 
могли…» и торже-
ственное награж-
дение ее участни-
ков. Церемония 
прошла в зале, где 
были размеще-
ны работы, посвя-
щенные праздно-
ванию Дня Победы 
и другим датам, 
связанным с со-
бытиями Великой 
Отечественной 
войны.

Напомним, что в экс-
позиции были выстав-
лены работы 9 авто-
ров, проживающих во 
Всеволожском райо-
не, а также работы фо-
тографа из Керчи. Ряд 
вошедших в экспози-
цию работ принадле-
жит корреспонденту 
газеты «Петербургский 

рубеж» Петру Курган-
скому, жителю МО 
Сертолово.

Представители руко-
водства ФГУП «Завод 
имени Морозова» со-
общили участникам 
выставки, что со сле-
дующего года они пла-
нируют сделать ее ре-
гулярной. Также они 
намерены проводить 
и другие мероприятия 
для любителей фото-
графии.

К присутствую-
щим в зале обратил-
ся ветеран Великой 
Отечественной вой-
ны, участник операции 
«Искра» В. Д. Молев. 
Он подчеркнул важ-
ность подобного ро-
да конкурсов, которые 
воспитывают в поко-
лении не знавших вой-
ны уважение к тем, кто, 

ежедневно рискуя жиз-
нью на полях сраже-
ний, приближал час по-
беды над врагом. Мы 
не вправе предавать их 
подвиг забвению. По 
окончании меропри-
ятия ветеран пригла-
сил фотографов к себе 
в гости и рассказал о 
своем боевом пути.

Каждый участник вы-
ставки получил Диплом 
за подписью директо-
ра ФГУП «Завод име-
ни Морозова» В.Я. 
Джуманиязова, ли-
тературу, посвящен-
ную истории предпри-
ятия и истории посел-
ка, и денежную пре-
мию. Культурная про-
грамма включала в 
себя выступления по-
этов Всеволожского 
района.

Соб. инф.
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РАСПИСАНИЕ  БОГОСЛУЖЕНИЙ

19 ИЮНЯ 

ОДИН ИЗ ГЛАВНЫХ ХРИСТИАНСКИХ 
ПРАЗДНИКОВ — ДЕНЬ СВЯТОЙ ТРОИЦЫ 

— ОТМЕЧАЕТСЯ НА 50-Й ДЕНЬ 
ПОСЛЕ ПАСХИ

В православии он относится к числу двунадесятых праздников 
и прославляет Пресвятую Троицу. А Пятидесятницей он называ-
ется потому, что сошествие Святого Духа на Апостолов совер-
шилось в пятидесятый день по Воскресении Христовом. После 
вознесения Иисуса Христа наступил десятый день: это был пя-
тидесятый день после Воскресения Христова. У евреев был ве-
ликий праздник Пятидесятницы в память Синайского законода-
тельства. Все апостолы вместе с Божией Матерью и с другими 
учениками Христовыми и прочими верующими единодушно нахо-
дились в одной горнице в Иерусалиме. «Был третий час дня по 
еврейскому счету часов, то есть по-нашему — девятый час утра. 
Вдруг сделался шум с неба, как бы от несущегося сильного ветра, 
и наполнил весь дом, где находились ученики Христовы. И яви-
лись огненные языки и почили (остановились) по одному на каж-
дом из них. Все исполнились Духа Святого и стали славить Бога 
на разных языках, которых прежде не знали». 

Так Дух Святой, по обетованию Спасителя, сошел на апостолов 
в виде огненных языков, в знак того, что Он дал апостолам спо-
собность и силу для проповеди Христова учения всем народам; 
сошел же в виде огня в знак того, что имеет силу опалять грехи 
и очищать, освящать и согревать души. В Иерусалиме в это вре-
мя было много евреев, пришедших из разных стран на праздник. 
Апостолы вышли к ним и стали проповедовать на их родных язы-
ках воскресшего Христа. Проповедь так подействовала на слу-
шавших ее, что многие уверовали и стали спрашивать: «Что же 
нам делать?». Петр ответил им: «Покайтесь и креститесь во имя 
Иисуса Христа для прощения грехов, тогда и вы получите дар 
Святого Духа». Уверовавшие во Христа охотно приняли креще-
ние, таких оказалось в этот день около трех тысяч человек. Таким 
образом, начало устраиваться на земле Царство Божие, то есть 
Церковь Христова. 

Пятидесятница. В этот праздник в церквях сразу после 
Божественной литургии, совершается вечерня в воспоминание 
сошествия на святых апостолов Духа Утешителя. Во время этого 
богослужения читаются коленопреклоненные молитвы о ниспос-
лании и нам Духа Святого, Духа премудрости, Духа разума и стра-
ха Божия (молитва коленопреклоненная после сугубой ектении). 
Святая Церковь молится о даровании благодати Духа Святого 
всем присутствующим, а также прежде усопшим отцам и брати-
ям нашим и прочим сродникам по плоти, чтобы и они устроились 
быть участниками Царства Славы в стране живых... «зане ни един 
есть чист пред Богом от скверн, ниже аще един день живота его 
есть» (молитва коленопреклоненная после «Сподоби, Господи, в 
вечер сей»). Православные христиане в этот день украшают дома 
и храмы зелеными веточками березы, цветами. Обычай этот идет 
еще от Ветхозаветной Церкви, когда дома и синагоги украша-
лись зеленью в Пятидесятницу в память того, как при Синайской 
горе все цвело и зеленело в день, когда Моисей получал скри-
жали закона. Сионская горница, где на апостолов сошел Святой 
Дух, в то время, по общему обычаю, тоже была украшена ветвя-
ми деревьев и цветами. В праздник Троицы вспоминают и явле-
ние Аврааму Троицы в Мамврийской дубраве, поэтому украшен-
ный зеленью храм напоминает и ту дубраву. А еще цветущие вет-
ви напоминают нам о том, что под действием благодати Божией 
человеческие души расцветают плодами добродетелей.

По материалам Архиерейского подворья 
храма св. прп. Сергия Радонежского г. Сертолово

17 июня 
(пятница)

8.30 

17.00

Отдание праздника Вознесения Господня.
Исповедь. Божественная Литургия.

Служащее духовенство: иер. Димитрий
Вечерня. Утреня. Парастас.

Служащее духовенство: иер. Димитрий

18 июня 
(суббота)

8.30 

17.00

Троицкая родительская суббота. 
Исповедь. Божественная Литургия. Панихида.

Служащее духовенство: иер. Димитрий
Всенощное бдение.

Служащее духовенство: все

19 июня 
(воскресенье)

9.30

16.00

День Святой Троицы. Пятидесятница.
Исповедь. Божественная Литургия. 9-й час.
Великая вечерня с коленопреклонными мо-
литвами.

Служащее духовенство: все
Вечерня с Акафистом прп. Сергию 
Радонежскому.

Служащее духовенство: иер. Димитрий

20 июня 
(понедельник) 8.30

День Святого Духа. 
Исповедь. Божественная Литургия.

Служащее духовенство: иер. Димитрий
21 июня 

(вторник)
17.00 Вечерня. Утреня с Великим Славословием.

Служащее духовенство: иер. Димитрий

22 июня
(среда) 8.30

Прп. Кирилла, игумена Белоезерского.
Исповедь. Божественная Литургия.

Служащее духовенство: иер. Димитрий
24 июня 

(пятница)
17.00 Всенощное бдение.

Служащее духовенство: иер. Димитрий

    Общество

О ДРУЖБЕ ХРАМА И ШКОЛЬНИКОВ

Накануне 
Великой 
Пасхи уча-
щиеся МОУ 
ССОШ № 2 
приняли уча-
стие в убор-
ке террито-
рии вокруг 
Храма. Стоит 
отметить, 
что инициа-
тива прове-
дения суб-
ботника при-
надлежала 
школьникам. 
Священники 
и прихожане 
приняли та-
кую помощь 
с большой 
благодарно-
стью.

***
 

4 мая на Пасхальной свет-
лой седмице кукольный театр 
«Виноград» показал юным зрите-
лям МОБУ ССОШ №1  спектакль 
«Пасхальное Чудо». По окон-
чании спектакля юные зрители 
имели возможность поближе по-
знакомиться с куклами и задать 
актерам интересующие вопро-
сы. Спектакли «Винограда» — 
это возможность простым язы-
ком кукольного представления 
начать разговор с людьми раз-
ного возраста о таких непростых 
понятиях, как любовь и вера, по-
каяние и прощение.

11 мая состоялся детский пасхальный праздник и выставка пас-
хальных поделок, сделанных учащимися МОУ ССОШ № 2. 

***
 
Также 11 мая Храмом совместно с учащимися МОУ «Гимназия 

была организована акция «Пасхальная открытка». Дети сдела-
ли своими руками поздравительные открытки с днем Пасхи, кото-
рые отец Димитрий, клирик нашего храма, вручил пациентам пан-
сионата для престарелых людей поселка Дранишники, поздра-
вив их с праздником светлого Христова 
Воскресения.

***
Сертоловчане могут наблюдать, как к 

стенам Храма приходят школьники, что-

бы запечатлеть его на своих ри-
сунках.

Все это говорит о том, что 
между учащимися сертоловских 
школ и Храмом Преподобного 
Сергия Радонежского существу-
ет очень тесная и прочная связь. 
Такая дружба играет важную 
роль в процессе нравственного 
воспитания школьников, помо-
гает личности школьника гармо-
нично развиваться и познавать 
мир во всех его проявлениях.

Материал подготовила 
Виктория НОЖЕНКО

Роль православного воспитания в становлении личности подростка переоце-
нить сложно. Учащиеся сертоловских школ активно принимают участие в жизни 
сертоловского Храма Преподобного Сергия Радонежского. Мы хотим немного 
об этом рассказать.
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Виктор Семёнович, 
полковник в отстав-
ке, кавалер орде-
на Красной Звезды, 
ветеран Великой 
Отечественной войны, 
труженик тыла, капитан 
сборной ветеранов СПб 
по волейболу, участник 
Чемпионата России, се-
ребряный и бронзовый 
призер, судья РК – че-
ловек в Сертолово из-
вестный.

Белугин Виктор 
Семёнович родил-
ся 12 ноября 1928 го-
да в селе Семёновка 
Воронежской ЦЧО, 
Россошанского уезда, 
Верхне-Мамоновского 
района Меловатской воло-
сти (ныне Калачеевского р-на 
Воронежской области). Его 
отец – участник Гражданской, а 
затем и Великой Отечественной 
войн, мать – домохозяйка. В се-
мье было пятеро детей.

В 1936 году Виктор пошел 
учиться в Подгоренскую школу 
№1. Война пришла в его род-
ные места уже в сентябре 1941 
года: начались постоянные на-
леты и бомбёжки воинских дис-
локаций, промышленных пред-
приятий, железнодорожного 
узла и райцентра Подгорное. 
Школу фашисты разбомбили в 
первое воскресенье после на-
чала занятий. Населению была 
объявлена эвакуация. Отец от-
правил семью за Дон, в родную 
деревню Семёновку. Весной 
1942 года они вернулись в свой 
район, но летом 1942 году нем-
цы прорвали оборону и быстро 
продвинулись в направлении 
Курск – Воронеж. Началась вто-
рая эвакуация населения. 

Решением бюро райкома 
отец Виктора был назначен ко-
мандиром партизанского от-
ряда, поэтому семья подлежа-
ла эвакуации в глубокий тыл, но 
по просьбе матери решено бы-
ло эвакуироваться к ее родите-
лям в село Семёновку. Навсегда 
в памяти Виктора Семеновича 
останется 20 июля 1942 го-
да, когда в районе перепра-
вы через реку Дон (Белогорье 
– Павловск) войска и бежен-
цы были подвергнуты мощному 
бомбовому удару фашистской 
авиации. Ему и его близким по-
везло переправиться на левый 
берег Дона, но вторым нале-
том переправа была разбита. 
Немецкие передовые отряды 
начали обстрел войск и мирных 
жителей. 21 июля Виктор, его 
мать, старший и младший бра-
тья прибыли в Семеновку, где 
началась эвакуация трех кол-
хозов села. В составе колхоза 
«Ленинская искра» они продол-
жили отход вглубь страны, в на-
правлении город Новохоперск. 
Виктора назначили погонщи-
ком табуна молодняка лошадей 
1-2 года.

После недельного перехо-
да колхозный табор прибыл к 
окрестностям Новохоперска. 
К этому времени немцы про-
рвались к Сталинграду и путь 
к дальнейшей эвакуации кол-
хоза был отрезан. Временный 
лагерь основали на берегу р. 
Хопер, в пяти километрах от го-
рода. К началу августа в верхо-
вьях Дона фашисты были оста-
новлены, поступило распоря-
жение о возвращении колхоза 
в свое село Семеновку для про-
ведения уборки урожая и обо-
ронительных работ. 

Лето, осень и зиму 1942 го-
да Виктор трудился в колхозе 
на различных работах, а с ок-

тября 1942 по апрель 
1943 года – на доро-
ге Калач – Семеновка 
– Верхний Мамон, 
по которой шли ча-
сти 3-й танковой ар-
мии. В ее составе 
была дивизия, по-
лучившая звание 
Кантемировской.   
Дорога проходила 
в 25-35 км от линии 
фронта, т.е. в при-
фронтовой полосе. 
Голод, холод, болез-
ни, бомбежки и об-
стрелы – все лише-
ния прифронтовой 
жизни сполна пере-
нес Виктор во время 
эвакуации и работы. 

В марте 1943 го-
да Подгоренский р-н 
был освобожден от 
фашистских захват-
чиков и, наконец, дети смогли 
продолжить учебу в школе. С 
апреля по октябрь Виктор про-
шел школьную программу за 
6-й класс, а с октября начал учё-
бу по программе 7-го класса.

В 1947 году Виктор 
Семёнович окончил 10 классов 
Подгоренской средней школы 
№ 1, и в сентябре этого же го-
да поступил в Тамбовское ар-
тиллерийско-техническое учи-
лище, которое он окончил в 
1950 году по второму разряду 
и был направлен для прохож-
дения службы в Закавказский 
военный округ. Его назначили 
командиром учебного взвода 
Окружной школы по подготов-
ке артиллерийских мастеров по 
ремонту вооружения. 

Так началась его военная 
служба. В послужном списке 
Виктора Семеновича служ-
ба начальника артиллерийско-
го вооружения, преподавателя 
по ремонту артиллерии, мино-
мётов и приборов артразвед-
ки, служба в Ракетных войсках 
стратегического назначения, 
учеба в ВИА им. Дзержинского 
на командно-инженерном фа-
культете, преподавательская 
работа в Тбилисском высшем 
командно-артиллерийском 
училище им. 26 Бакинских ко-
миссаров.

В 1974 году ему было при-

своено высокое воинское зва-
ние «полковник-инженер», в 
1982 году Указом Президиума 
Верховного совета СССР за вы-
сокую подготовку офицерских 
кадров и освоение новой бое-
вой техники награжден орде-
ном «Красной Звезды». 

В апреле1986 года по воз-
расту был уволен из рядов 
Вооруженных сил с должно-
сти начальника кафедры, в 
мае этого же года был избран 
доцентом своей бывшей ка-
федры, где вёл дисциплину 
«Материаловедение, техно-
логия и обработка металлов» 
вплоть до расформирования 
училища в 1992 году. 

В это же время в Грузии нача-
лась война между различными 
группировками и бандформи-
рованиями, захват военных го-
родков. В 1994 году Российское 
военное командование приня-
ло решение об эвакуации се-
мей военных и отставников.  С 
1997 года Виктор Семёнович с 
женой переехал в Сертолово.

С 2000 г. по настоящее время 
работает в должности заведу-
ющего лабораторией кафедры 
БЖД СПб Государственного 
электротехнического универси-
тета (ЛЭТИ им. В.И. Ульянова-
Ленина).

Есть у Виктора Семёновича 
увлечение, которому всю жизнь 

он посвящает все свое сво-
бодное время – это волей-
бол. Волейболом он начал за-
ниматься с 1943 года. Виктор 
Семенович вспоминает, что его 
комсомольская школьная бри-
гада собирала и сдавала опас-
ный военный металлом, ком-
сомольцы убирали урожай, по-
могали восстанавливать це-
ментный завод. В свободное от 
работы время ребята выбира-
ли площадку, вкапывали стол-
бы, прибивали к ним трофей-
ную легкую металлическую сет-
ку и играли в настоящий волей-
бол. Даже соревнования прово-
дили. Первым своим тренером 
он считает инженера-монтаж-
ника Нилова, приехавшего из 
Москвы на восстановление за-
вода, он привез юным волейбо-
листам настоящую сетку и мяч, 
и начал их тренировать. С тех 
пор Виктор Семенович полю-
бил волейбол на всю жизнь. 

Вот его волейбольный по-
служной список:

1944-1947 гг. – сбор-
ная Подгоренской 
школы №1. 

1947–1950 гг. – 
сборная Тамбовского 
артиллерийско-техни-
ческого училища.

1950–1957 гг. – сбор-
ная Закавказского ВО.

1960–1961 гг. – 
сборная СКА Ракетной 
армии (город Омск).

1970–1992 гг. – 
тренер сборной 
Тбилисского артилле-
рийского командного 
училища.

1992 год – 
Комитетом ФК и 
Спорта при Совете 
Министров ГССР при-
своено звание «Судья 
Республиканской ка-
тегории по волейбо-
лу».

1999–2008 гг. – пре-
зидент Федерации 
волейбола МО 
Сертолово. 

 С 2010 г. – игрок и 
капитан сборной ко-
манды ветеранов во-
лейбола СПб (воз-
растная категория «75 
+»). 

Лучшие результаты: 
3-е место в 

Чемпионате Грузии 
1990 г. 

Финалист Кубка 
Грузии – 1991 г.

Серебряный призер 
Чемпионата России –  
2011 г., 

Бронзовый призер 
Чемпионата России - 
2012 г., 2013 г.

3-е место в Кубке 
России - 2014 г.

За активную работу по раз-
витию волейбола среди моло-
дежи и ветеранов дважды на-
граждался почетными гра-
мотами Комитета ФК и спор-
та администрации губернато-
ра Ленобласти и многократно 
грамотами администрации МО 
Сертолово. В 2014 году на ро-
зыгрыше Кубка России по во-
лейболу среди ветеранов был 
объявлен старейшим действу-
ющим игроком России и луч-
шим игроком в своей возраст-
ной категории 75+. 

Виктор Семенович живет 
активной, полноценной жиз-
нью и уверен, что только за-
нятия спортом помогают ему 
сохранять здоровье и энер-
гию – быть в форме. Его де-
виз: «Делать то, что умею и что 
приносит пользу людям, обще-
ству, стране».

Записал 
Петр КУРГАНСКИЙ

 Люди долга и чести

ЖИЗНЬ, ПОСВЯЩЁННАЯ ВОЛЕЙБОЛУ
В июне 2015 года высокое звание было присвоено двум сертоловча-

нам. О главном враче ГБУЗ Ленинградской области «Сертоловская ГБ» 
Е.В. Костюшове наша газета уже рассказывала, а сегодня мы расскажем 
еще об одном почётном жителе нашего города – Викторе Семёновиче 
Белугине.
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  Праздник

КАК ДОШКОЛЯТА ВСТРЕТИЛИ ЛЕТО
По доброй традиции 1 июня, в День защиты детей, воспитанники  ДО МОБУ 

ССОШ № 2 отметили первый  праздник  лета. 

Вместе со своими настав-
никами дошкольники устрои-
ли невероятно яркий празд-
ник. Для разных возрастных 
групп детей были разыгра-
ны разные сценарии, однако 
одинаковым в них кое-что бы-
ло — приход долгожданного 
гостя по имени Лето. Вместе 
с ним и другими любимыми 
персонажами дети играли, от-
гадывали загадки, пели и во-
дили хороводы. 

А напоследок дошкольни-
ки устроили настоящий флэш-
моб с разноцветными воздуш-
ными шарами. Воспитанники 
выстроились в яркую раду-
гу над цветочным лугом и на 
раз-два-три дружно выпусти-
ли в небо шары, загадав са-
мые заветные желания. 

В организации незабы-
ваемого праздника приня-
ли участие музыкальные ру-
ководители О.В. Рудник, С.П. 
Аврамова, Е.В. Иванова (роль 
Клоуна), инструктор по физ-
культуре О.Г. Соколова (роль 
Клоуна), воспитатель Т.С 
Кожухова (исполнила роль 
Лета), логопед Г.В. Евтушенко 
(роль Лисички).

Виктория НОЖЕНКО

В игре приняли участие около сорока человек. Подростки раз-
делились на две команды, придумали им название и выбрали ка-
питанов. Лидером команды «Солнечные принцессы» стал Артем 
Хроленко, команда «Патимэйкер» выбрала Настю Иванову. 

После презентации команды получили задания, каждое из них 
предполагало поэтапный поиск объекта. 

Маршрут, по которому нужно было двигаться, был расписан 
в путевом листе: «На широкой улице поверните направо, идите 
прямо, мимо магазина с красной крышей…». Информацию необ-
ходимо было читать очень внимательно, чтобы не сбиться с пути 
и тут важно было, чтобы участники квеста действовали быстро и, 
слаженно. Отклонения от верного курса грозили потерей време-
ни и отставанием от команды соперников.

Та команда, которая не растеряла своих и успела добрать-
ся до цели первой, получала максимальное количество баллов. 
Следующий этап игры проходил на детской площадке.

Разговор шел о вреде курения. Придумывали лозунги, отвеча-
ли на вопросы викторины, ответы на которые непросто было дать 
неподготовленному  человеку. Оказалось, подростки очень не-
плохо владеют самой разнообразной информацией из этой обла-
сти. Они давали интересные, аргументированные ответы. Среди 
вопросов  был и такой: «Как часто в мире умирает человек, причи-
ной смерти которого является курение?».

 Думали-гадали, но никак не предполагали, что это происходит 
настолько часто – каждые 5-7 минут. Под конец развенчали миф 
о том, что женские ментоловые сигареты более легкие, а кальян 
безвреднее сигарет, и его можно курить без вреда для здоровья.

Спортивная часть квеста включала в себя несколько заданий. 
Затруднения вызвало подтягивание на турнике. В результате 
борьба закончилась в пользу «принцесс», ее представитель ока-
зался выносливее своего соперника. Приседали, прыгали через 
скакалку, забивали голы в ворота соперника. 

После завершения спортивного этапа психологи подвели ито-
ги. Были учтены не только количественные показатели, но и каче-
ство выполненных заданий, за это начислялись поощрительные 
баллы. С небольшим разрывом в счете лучшей все же оказалась 
команда «Солнечные принцессы», капитан Артём Хроленко. 

Команды получили грамоты и сладкие призы.
Трудовая смена началась, а квест помог ребятам лучше позна-

комиться друг с другом и выявил лидеров.
Ольга БЕРЕСНЕВА

КВЕСТ — НЕ ТОЛЬКО ИГРА

 За здоровый образ жизни

7 июня специалисты ЦПК «Спектр» И.В. Камынина и 
Ю.В. Уланова провели для подростков, работающих в мо-
лодежно-трудовом лагере «Росток», мини-квест, посвя-
щенный теме здорового образа жизни.

ПРАЗДНИК ЛЕТА В МДОБУ ДСКВ № 2
31 мая в честь Дня защи-

ты детей в муниципальном 
дошкольном образователь-
ном бюджетном учрежде-
нии «Сертоловский детский 
сад комбинированного ви-
да № 2»  прошел праздник 
под названием «Русские 
игрища».

Летний праздник дав-
но стал доброй традицией 
в детском саду. В этот день 
работники детского сада, 
дети всех групп и их родите-
ли все вместе дружно и ве-
село встречают долгождан-
ное лето.

Цель прошедшего в этом го-
ду праздника «Русские игри-
ща» - обобщить имеющиеся 
у детей знания и представле-
ния о русских народных играх 
и традициях, обучить внутрен-
ней саморегуляции, управ-
лять своей деятельностью, 
определять ее реальность, 
вести пропаганду здорового 
образа жизни.

Детей в этот день жда-
ли гимнастический комплекс 
упражнений с использовани-

ем русских народных танцев, 
а также различные подвижные 
игры, тренирующие ловкость, 
быстроту и командный дух. 
Также на празднике высту-
пил фольклорный ансамбль 
«Сударушка» с песнями-инс-
ценировками.

 Праздник подготовили ин-

структор по физкультуре З. В. 
Личная  и воспитатели групп 
- творческие и всем сердцем 
любящие детей профессио-
налы, которые  делают все ра-
ди того, чтобы их воспитанни-
ки развивались гармонично и 
правильно.

В. МЕЛЬНИК
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ВЫЕЗДНОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ – 
УДОБНЫЙ СЕРВИС 

КАДАСТРОВОЙ ПАЛАТЫ РОСРЕЕСТРА
6  июня  состоялась  телефонная  горячая  линия  на
тему «Вопросы предоставления государственных 
услуг Росреестра посредством МФЦ и услуги вы-
ездного обслуживания». 
В результате телефонной консультации в адрес фи-
лиала ФГБУ «ФКП Росреестра» по Ленинградской 
области обратились 6 заявителей. На вопросы за-
явителей отвечал начальник Межрайонного отдела 
филиала ФГБУ «ФКП Росреестра» по Ленинградской 
области Наталья Николаевна АНДРЕЕВА. 

ВОПРОС: Необходимо оформить кадастровый па-
спорт. Куда мне обратиться? Как воспользоваться ус-
лугой выездного обслуживания?

ОТВЕТ:
Для того, чтобы подать заявление на постановку объек-

та на государственный кадастровый учёт вы можете об-
ратиться в Территориальный отдел филиала ФГБУ «ФКП 
Росреестра» по Ленинградской области Выборгского райо-
на или в любой офис МФЦ. Кроме того, вы можете восполь-
зоваться услугой филиала «Выездное обслуживание заяви-
телей», в рамках которой специалисты филиала могут вые-
хать на дом, в офис или любое другое удобное для вас ме-
сто в заранее оговоренное время с целью приёма и достав-
ки документов, подготовленных по итогам оказания услуг. 
Заполнить и отправить заявку и договор на оказание услуг 
по выездному обслуживанию можно на сайте ФГБУ «ФКП 
Росреестра» (kadastr.ru), в разделе «Физические лица», спо-
соб получения услуг «Выездное обслуживание заявителей». 
В данном разделе описан весь перечень услуг, который фи-
лиал Кадастровой палаты предоставляет в рамках данной 
услуги. 

Направить в адрес филиала заявку на услугу и документ 
об оплате можно несколькими способами: почтовой связью: 
г. Санкт-Петербург, ул. Чапаева, д. 15, лит. Б; факсимильной 
связью: +7 (812) 384-10-82; электронной связью: mo1@u47.
rosreestr.ru; путем личного обращения по адресу: г. Санкт-
Петербург, ул. Чапаева, д. 15, лит. Б.

После получения документов специалист Филиала свя-
жется с заявителем по телефону для подтверждения полу-
ченных документов и назначения даты и времени выезда. В 
определенное время и место приедут специалисты, осна-
щенные всей необходимой оргтехникой (ноутбук, принтер).

Услуга оказывается в согласованные сроки после посту-
пления оплаты на лицевой счёт филиала «ФКП Росреестра» 
по Ленинградской области. С тарифами на оказание услуг 
по выезду к заявителю с целью приема и доставки доку-
ментов можно ознакомиться на сайте филиала ФГБУ «ФКП 
Росреестра» по Ленинградской области.

В случае отсутствия у Филиала сведений, подтверждаю-
щих оплату оказания услуги за сутки до назначенной даты 
выезда, оказание услуги отменяется. По вопросам, касаю-
щимся выездного приёма обращаться по телефону: +7 (812) 
384-10-81 (доб. 1180).

ВОПРОС: Участок находится в Приозерском районе, а 
живу я во Всеволожске, где я могу подать документы о 
кадастровом учете моего земельного участка?

ОТВЕТ: Обратиться с заявлением на осуществление ка-
дастрового учёта объекта недвижимости вы можете не 
только в Территориальный отдел филиала в Приозерском 
районе, но и в любой офис Многофункционального цен-
тра во Всеволожском районе. Всего во Всеволожском 
районе четыре офиса МФЦ, расположенных по следую-
щим адресам: Филиал ГБУ ЛО МФЦ «Всеволожский», г. 
Всеволожск, ул. Пожвинская, д. 4а; Филиал ГБУ ЛО МФЦ 
«Всеволожский» отдел «Новосаратовка», Всеволожский 
район, д. Новосаратовка (52-й километр внутренне-
го кольца КАД, в здании МРЭО-15, рядом с АЗС Лукойл); 
Филиал ГБУ ЛО МФЦ «Всеволожский» отдел «Сертолово» 
г. Сертолово, ул. Центральная, д. 8 корп. 3; Филиал ГБУ ЛО 
МФЦ «Всеволожский» отдел «Мурино» Всеволожский рай-
он, Мурино, ул. Вокзальная, д. 19. Предварительная запись 
на приём документов в офисах МФЦ осуществляется по те-
лефону:  8-800-301-47-47  в соответствии с утвержденным 
графиком (Пн-Чт 09:00-18:00 ч., Пт 09:00-17:00 ч.).

Пресс-служба филиала ФГБУ «ФКП Росреестра» 
по Ленинградской области

СЕВЕРО-ЗАПАДНЫЙ БАНК
СООБЩАЕТ ОБ ИЗМЕНЕНИИ РЕЖИМА РАБОТЫ 

ОПЕРАЦИОННОГО ОФИСА

Ладожское отделение Головного отделения по 
Ленинградской области Северо-Западного банка ПАО 
Сбербанк информирует о временном изменении режима ра-
боты операционного офиса (далее – ОО) № 9055/01010, рас-
положенного по адресу: Ленинградская область, г. Сертолово, 
ул. Заречная, д. 9, пом. 1.

В настоящее время режим работы операционного офи-
са № 9055/01010:

Вторник-пятница с 09.30 ч. до 18.00 ч., обед с 13.00 ч. до 
14.00 ч., 

Суббота с 09.30 ч. до 16.00 ч., без обеда, 
Воскресенье, понедельник – выходной.

2015-2016 учебный год 
стал очень продуктивным для 
ДЮСШ «Норус»:

- 931 человек обучались в 
учебно-тренировочных группах 
по 11 видам спорта;

- открыто на 6 обучающихся 
групп  больше, чем в прошлом 
учебном году;

- на отделениях по всем видам 
спорта большинство обучаю-
щихся  успешно сдали  контроль-
но-переводные нормативы;

- в 105 соревнованиях обучаю-
щиеся ДЮСШ приняли участие, 
и практически во всех соревно-
ваниях есть  призеры  или побе-
дители  спортивной школы;

- 450 обучающихся стали при-
зерами  и победителями;

- на сегодняшний день подго-
товлено 238 спортсменов-раз-
рядников спортивно-массовых 
видов;

- пять обучающихся стали сти-
пендиатами именной стипен-
дии главы МО Сертолово: А. 
Патерикин (тхэквондо, тренеры–
преподаватели В.В. Карепин, 
В.В. Карепина), А. Шевелёва 
(настольный теннис, тренер–
преподаватель Г.А. Полукаров), 
С. Ибрагимов (дзюдо, тренер-
преподаватель С.В. Сакулин), Н. 
Савинок (волейбол, тренер-пре-
подаватель А.В. Миронова), Е. 
Солодушенков (отделение бок-
са, тренер-преподаватель Д.Ю. 
Чурубров). На линейке стипен-
диатам были вручены ленты и 
памятные призы.  

- 18 обучающихся в МОУДО 
«ДЮСШ «Норус» отобраны в 
сборную Ленинградской обла-
сти: И. Камнев, С. Выборов, Д. 
Васильев, С. Мкртичян (дзю-
до, тренер-преподаватель 
С.В. Сакулин); И. Филичкин, М. 
Бондяков (бокс, тренеры-пре-
подаватели Ю.Ф. Чурубров, 
Д.Ю. Чурубров), Назар Дазуа 
(тренеры-преподаватели В.Б. 
Олейников, И.Б. Трофимов); 
И. Квасов (тхэквондо, тренер-
преподаватель И.Л. Вдовин), 
О. Кочеткова, В. Перевалов, 
Н. Кочетков (тренеры-препо-
даватели В.В. Карепин, В.В. 
Карепина); К. Дронникова, 
А. Соловьева, Е. Кирсанова, 

Д. Новикова, 
В. Плохих, А. 
Сосновский, Н. 
Алтынников (ру-
копашный бой, 
тренер-препо-
даватель Д.В. 
Купка).

- для участия 
в Первенстве 
России ото-
браны обучаю-
щиеся МОУДО 
«ДЮСШ «Норус» 
с отделения бок-
са - Н. Дазуа, И. 
Филичкин; с от-
деления тхэк-
вондо – О. Ко-
четкова, В. Пе-
ревалов, Н. 
Кочетков, И. 
Квасов; с от-
деления руко-
пашного боя  –  
И. Капустин, Г. 
Безрукавый.

- 25 декабря 
2015 года на фе-
стивале на зва-
ние «Лучший 
спортсмен, тренер, команда го-
да МО Сертолово 2015» бы-
ли награждены воспитанники 
спортивной школы в номина-
ции «Лучший спортсмен года»: 
А. Маслинских, А. Лащёнова (на-
стольный теннис), С. Выборов, 
И. Камнев (дзюдо), Н. Беч, И. 
Филичкин, А. Себрин (бокс), 
С. Борькин, Р. Шимигонов, К. 
Ладарева (лыжные гонки), Р. 
Гусейнов, В. Проскурня (тхэк-
вондо). В номинации «Лучший 
тренер года» были награжде-
ны С.В. Сакулин (дзюдо), О.С. 
Макаревич (спортивная аэро-
бика), Ю.Ф. Чурубров  (бокс), 
Д.Ю. Чурубров (бокс), Г.А. 
Полукаров (настольный теннис), 
В.В. Карепин (тхэквондо), Н.М. 
Филев (лыжные гонки).

- 19 мая 2016 года прошла це-
ремония награждения победи-
телей областных и региональ-
ных соревнований и их тренеров 
«Парад звезд», где были отме-
чены лучшие из лучших: спор-
тсмены С. Ибрагимов  (дзюдо), 
И. Филичкин (бокс), Н. Дазуа 

(бокс) и тренеры-преподавате-
ли С.В. Сакулин (дзюдо), Ю.Ф. 
Чурубров (бокс), Д.Ю. Чурубров 
(бокс), И.Б. Трофимов (бокс). 
Всем участникам Фестиваля 
были  вручены  денежные пре-
мии главы администрации МО 
«Всеволожский муниципальный 
район» Ленинградской области.

Все эти яркие моменты подо-
шедшего к концу спортивного 
учебного года дружно вспомни-
ли на линейке спортсмены и их 
тренеры, а также гости торже-
ственного мероприятия. 

Грамотами ДЮСШ «Норус» за 
высокую активность в спортив-
ной и общественной жизни, за 
целеустремленность и добро-
совестное отношение к учебно-
тренировочным занятиям были 
отмечены 69 обучающихся. 

Материал подготовила 
Виктория НОЖЕНКО

За помощь в предоставлении 
информации благодарим 

инструктора-методиста 
МОУДО «ДЮСШ «Норус» 

Е.Ю. ГЕРЦ

  Итоги

ОКОНЧАНИЕ УЧЕБНОГО ГОДА В ДЮСШ «НОРУС»
1  июня на территории МОУДО «Детско-юношеской спортивной школы «Норус» 

состоялась торжественная линейка, посвященная подведению итогов 2015-
2016 учебного года и открытию учебно-тренировочных сборов «Лето-2016».
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 Сертоловчане  путешествуют

НА ЮБИЛЕЕ БОЛЬШОГО ГАТЧИНСКОГО ДВОРЦА

В один из выходных 
дней, несмотря на неу-
стойчивую погоду, лю-
бители путешествий 
во главе с руководите-
лем Сертоловского от-
деления музыкально-
театрального общества 
«Надежда»  Н.О. Душук 
отправились в Гатчину. 

Поводом для поездки по-
служил знаменательный юби-
лей - Большому Гатчинскому 
дворцу, построенному по про-
екту архитектора Антонио 
Ринальди, исполнилось 250 
лет.

Такое значительное собы-
тие любознательные путеше-
ственники не могли пропу-
стить и отправились полюбо-
ваться его интерьерами и пей-
зажным парком.

Экскурсанты познакоми-
лись с историей создания 
дворца, прошлись по его не-
когда великолепным залам, 
изначально принадлежащим 
фавориту Екатерины II графу 
Григорию Орлову. Но он не-
долго прожил в новом двор-
це, и после его смерти дворец 
был подарен будущему импе-
ратору Павлу I.

Интерьеры дворца — об-
разец русского классициз-
ма второй половины XVIII в. и 
историзма середины XIX века. 

Дворец был одним из люби-
мых мест отдыха царской се-
мьи и окружен пейзажным, а 
не регулярным садом, как бы-
ло обычно в Италии. 

Дворец имел традицион-
ный набор «крепостных эле-
ментов»: каменную облицовку 
стен, башни, подземный ход 
и ассоциировался с мрачным 
средневековым замком.

Судьба его не поща-
дила, дворец сильно по-
страдал во время Великой 
Отечественной войны, а все 
его интерьеры были уничто-
жены огнем. Отступая, фаши-
сты подожгли дворец и многие 

экспонаты, которые не успе-
ли вывезти из дворца, без-
возвратно погибли. Даже ре-
шение о начале его реставра-
ции было принято спустя мно-
го лет после окончания войны. 
Во дворце хозяйничали воен-
ные, используя его помеще-

ния под свои нужды, занима-
лись перепланировкой двор-
цовых апартаментов по свое-
му усмотрению.

Сертоловчане познакоми-
лись не только с восстанов-
ленными интерьерами, но и 
увидели галереи и помеще-

ния, которых еще не косну-
лась реставрация. Каменные 
стены с  осыпавшейся шту-
катуркой, лишь фрагментар-
но сохранившей рельеф и ро-
списи стен выглядят удручаю-
ще. И невольно задумываешь-
ся: сколько усилий, средств и 

времени понадобится рестав-
раторам, чтобы вернуть им 
первозданный вид.

В одной из таких галерей 
была размещена выстав-
ка оружия, некогда принад-
лежавшего царской семье. 
Фотографии его владельцев 
красовались тут же, вместе с 
охотничьими трофеями.

После осмотра интерье-
ров  все спустились в подзем-
ный ход. В мрачном подземе-
лье было холодно, зато инте-
ресно. Местное эхо послушно 
отвечало на все заданные ему 

вопросы.
- Кто здесь правил?.. 
– Паааавел.
- Кто разбил францу-

зов?.. 
– Кутууузов.
- Кто украл хомуты?.. 
– Тыыы.
Погода не позволи-

ла в полной мере на-
сладиться прогулкой 
по парку, окружающе-
му дворец, зато часо-
вые в мундирах лейб-
гвардии Павловского 
полка устроили насто-
ящее шоу перед публи-
кой. Часовые с ружья-
ми встали по периме-
тру памятника импера-
тору Павлу I и устроили 
ружейный салют, а за-
тем под бой барабанов, 
чеканя шаг, проследова-
ли мимо аплодирующей 
толпы, в которой кроме 

наших соотечественников бы-
ло немало иностранцев.

В заключение своего путе-
шествия сертоловчане посе-
тили православный храм и по-
прощались с гостеприимной 
Гатчиной.

Ольга БЕРЕСНЕВА

Прежде всего, внимание об-
ращает на себя резиновое по-
крытие, особенно на большой 
площадке на ул. Ветеранов – 
любимом месте отдыха ребя-
тишек не только всех соседних 
домов, но и тех, кто проживает 
в других частях города. Здесь 
резиновое покрытие находит-
ся в удручающем состоянии.

Чуть лучше ситуация на пло-
щадке за зданием админи-
страции. Однако и она требует 
внимания.

Мы обратились в Серто-
ловское МУ «Оказание услуг 
«Развитие», которое, по сути, 
является структурой, осущест-
вляющей контроль за работа-
ми по благоустройству города. 
Нам ответили, что резиновые 
покрытия будут отремонтиро-
ваны. Контракт на производ-
ство этих работ в настоящее 
находится на стадии подписа-
ния. Уже через две недели под-
рядчик приступит к исполне-
нию своих обязательств. 

Стоит отметить, что в про-
шлом году резиновое покры-
тие ремонтировалось по га-
рантии. Как только происхо-
дило повреждение, подряд-
чик приезжал и устранял его. 
Сейчас же для производства 
этих работ необходимо пройти 
процедуру конкурса.

Через две недели, когда 
определенная по результа-
там аукциона фирма-подряд-
чик приступит к работам, мы 
будем следить за ходом работ 

и обязательно расскажем об 
этом нашим читателям.

Немало нареканий вызыва-
ют песочницы, в том числе ка-
чество песка. В Сертоловском 
МУ «Оказание услуг «Развитие» 
нам сообщили, что согласно 
техническому заданию, песок 
в песочницах должен быть од-
нородным, просеянным, без 
посторонних примесей – гра-
вия, ила, грунта. Специалисты 
«Развития» контролируют ка-
чество завезенного песка, на-
прямую связываясь с подряд-
чиком в случае жалоб со сто-
роны сертоловчан. 

Песок завозится в песочни-
цы три раза за сезон. В первый 
раз – в апреле, его полностью 
меняют после зимы. Второй 
раз песок привезут в июле, 
третий раз – в начале сентя-
бря.

Малыши осваивают мир, и 
песок является универсальным 
материалом, из которого лепят 
фигуры, пересыпают из одной 
формы в другую. Часто он вы-
сыпается за песочницы. Раз в 
неделю площадки с резиновым 
покрытием убирают дворники, 
в том числе выметают и рассы-
панный песок. Также раз в две 
недели производится механи-
зированная уборка.

С представителем компании, 
которая отвечает за оборудо-
вание на площадках, мы про-
ехали по нескольким адресам, 
чтобы посмотреть, как прово-
дятся плановые работы и на 

что стоит обратить внимание.
На первом этапе работ были 

отремонтированы все механи-
ческие элементы. Сейчас в ре-
монте находится только под-
шипник с карусели, стоящей на 
площадке за администрацией. 
Сама конструкция исправна, и 
уже к началу следующей неде-
ли, когда деталь заберут из ре-
монта, дети смогут снова вос-
пользоваться любимым раз-
влечением, которое всегда их 
привлекает.

На части площадок покра-
шены лавочки, подготовлены 
к покраске элементы игрово-
го оборудования. Обновлены 
будут не только места, где по-
явились рисунки и надписи, но 
и выцветшие участки.

Подрядчик работает соглас-
но плану, однако бывают и экс-
тренные случаи, когда теку-
щую работу приходится откла-
дывать и браться за неотлож-
ные дела. Например, когда на 

оборудовании детских пло-
щадок появляются нецензур-
ные выражения или ломается 
важный элемент игровых кон-
струкций.

Впереди еще много работы 
как плановой, так и незапла-
нированной. Большая часть 
испорченных площадок (не 
считая пришедшего в негод-
ность резинового покрытия) 
– это итог нашего отношения 
или равнодушия. Важно и то, 
кто и как использует площад-
ки. Днем там играют малыши, 
а вечером приходят подрост-
ки, а то и вовсе взрослые лю-
ди, которые выбирают это ме-
сто для распития спиртных на-
питков. 

Во время обследования сер-
толовских площадок на наших 
глазах молодой человек без 
зазрения совести старательно 
клеил рекламное объявление 
прямо поверх таблички с ин-
формацией о правилах пове-

дения и контактной информа-
ции ответственных за состоя-
ние площадок организаций. На 
это никто из гуляющих серто-
ловчан внимания не обратил. 

В следующих номерах мы 
подробно расскажем о том, ка-
кие работы ведутся на детских 
и спортивных площадках еже-
дневно. 

Галина ВИНОГРАДОВА

  Благоустроенный город

РЕЗИНОВОЕ ПОКРЫТИЕ НА ДЕТСКИХ 
ПЛОЩАДКАХ БУДЕТ ОТРЕМОНТИРОВАНО

Тема детских площадок в последнее время актив-
но обсуждается горожанами: как теми, кто непо-
средственно проводит там время вместе с детьми, 
так и просто неравнодушными сертоловчанами. 
Состояние некоторых зон активного отдыха и игр 
оставляет желать лучшего, но в целом, можно ска-
зать, что за последние годы появилось много ново-
го оборудования.

Мы посетили многие детские площадки в 
Сертолово и мкр. Черная Речка и проверили, что 
именно пришло в негодность и требует ремонта 
или замены.

Оборудование подготовлено к покраске Резиновое покрытие будет отремонтировано

Дети смогут кататься на 
карусели уже на следующей 

неделе
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«С каждым годом 
мы видим рост ин-
тереса инвесторов к 
Ленинградской области. 
И поэтому с каждым фо-
румом программа уча-
стия 47-го региона ста-
новится все масштаб-
нее. Отмечу, что помимо 
инвестиционных согла-
шений с инвесторами, 
мы заключаем все боль-
ше договоров о социаль-
ном развитии региона, 
— говорит губернатор 
Ленинградской области 
Александр Дрозденко. — 
Не без гордости отмечу, 
частные компании при-
ходят в область всерьез 
и надолго».

Подписанное на 
ПМЭФ-2015 года согла-
шение с Фондом раз-
вития промышленности 
способствовало привле-
чению в экономику пред-
приятий 47-го региона 
свыше 23 млрд рублей. 
Эти средства будут ис-
пользованы для приоб-
ретения нового оборудо-
вания, расширения про-
изводства и ассортимен-
та продукции. Так, фонд 
одобрил получение за-
емного финансирования 
в размере 500 млн ру-
блей для развития ком-
пании «Ладожский ДСК», 

способствовал выда-
че коммерческих займов 
по льготной процент-
ной ставке для компа-
ний «ТихвинСпецМаш», 
«Газпромнефть шиппинг» 
и других.

Не менее важным для 
Ленинградской обла-
сти стало подписан-
ное в 2014 году в рам-
ках ПМЭФ соглаше-
ние с Агентством стра-
тегических инициатив. 
Документ направлен на 
внедрение муниципаль-
ного инвестиционно-
го стандарта и развитие 
взаимодействия с ин-
весторами по принци-
пу «одного окна». В рам-
ках выполнения согла-
шения в 2014-2015 годах 
в области открыто 11 фи-
лиалов и 9 отделов мно-
гофункциональных цен-
тров предоставления 
государственных услуг 
(МФЦ), сформировано 
46 промышленных пло-
щадок для размещения 
новых производств, а 
также 63 участка для ор-
ганизации торговых яр-
марок субъектов малого 
и среднего бизнеса.

Дополнительно в каж-
дом муниципальном рай-
оне и городском окру-
ге созданы некоммерче-

ские коллегиальные ор-
ганы по улучшению ин-
вестиционного климата. 
Внедрение муниципаль-
ного инвестиционного 
стандарта способство-
вало повышению инве-
стиционного климата об-
ласти в целом. В 2015 го-
ду Ленинградская об-
ласть вошла в топ-20 
рейтинга регионов с наи-
более комфортными ус-
ловиями для ведения 
бизнеса.

ПМЭФ-2014 дал 
старт значимому про-
екту в области иннова-
ций. Совместно с АО 
«Роснано», госкорпо-
рацией «Росатом» и 
Правительством Санкт-
Петербурга было при-
нято решение о разме-
щении на территории 
Ленинградской области 
пилотного инновацион-
ного кластера фарма-
цевтической, медицин-
ской промышленности и 
радиационных техноло-
гий. В настоящее время 
ведется активное стро-
ительство нанопарка в 

Гатчине, где сформиру-
ется экосистема из стар-
тапов и технологических 
компаний.

В 2016 году в рам-
ках юбилейного, ХХ 
Петербургского меж-
дународного экономи-
ческого форума, Пра-
вительство Ленинград-
ской области планиру-
ет завизировать более 
10 соглашений, ряд ко-
торых направлен на со-
трудничество в области 
социально-экономичес-
кого развития региона. 
Компании, которые дав-
но и успешно работают 
на ленинградской зем-
ле, выступили с инициа-
тивами о поддержке раз-
вития здравоохранения, 
спорта, экологии  в 47-м 
регионе.

Также на площадке фо-
рума будет подписан ме-
морандум о заключении 
концессионного согла-
шения по реконструкции 
и строительству объек-
тов Ленинградского об-
ластного центра реаби-
литации в Коммунаре.

НОВОСТИ ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИНОВОСТИ ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

ЛЕНИНГРАДСКАЯ ВСЕВОЛОЖСКАЯ 
БОЛЬНИЦА – ЛАУРЕАТ ПРЕМИИ 

«ВРЕМЯ ЖИТЬ!»
Всеволожская клиническая межрайонная 

больница получила всероссийскую премию 
«Время Жить!» как «Лучшее первичное сосуди-
стое отделение для лечения больных с остры-
ми нарушениями мозгового кровообращения».

Церемония вручения всероссийской премии за 
достижения в области борьбы с инсультом «Время 
Жить!» состоялась в рамках VIII международного 
конгресса «Нейрореабилитация-2016», прошед-
шего в Москве. Премия посвящена признанию за-
слуг и достижений 
государственных 
деятелей, руко-
водителей меди-
цинских учреж-
дений, отдельных 
медицинских спе-
циалистов и кол-
лективов меди-
цинских учрежде-
ний в борьбе с ин-
сультом.

Награды ла-
уреатам вруча-
ли представите-
ли Министерства 
здравоохранения РФ, Государственной Думы 
России, Национальной ассоциации по борьбе с ин-
сультом и Российского союза реабилитологов. В 
церемонии приняли участие иностранные ученые 
и медики, значительные успехи которых в области 
борьбы с инсультом признаны медицинским сооб-
ществом всего мира.

Комитет государственного финансового кон-
троля Ленинградской области  принял участие в 
международной научно-практической конферен-
ции «Государственный финансовый контроль как 
основа повышения качества и эффективности 
управления общественными финансами».

«Обмен опытом со специалистами из других ве-
домств, осуществляющих финансовый контроль, — 
важный элемент совершенствования рабочего про-
цесса. Участие в международных и межрегиональных 
конференциях  способствует поиску новых решений 
по вопросам государственного финансового контро-
ля, — комментирует председатель комитета госу-
дарственного финансового контроля Ленинградской 
области Марина Ляхова. — Кроме того, это возмож-
ность обсудить с коллегами актуальные вопросы и об-
меняться опытом, а также рассмотреть возможность 
внедрения в повседневную работу новых решений, 
которые используются в других регионах Российской 

Федерации. Все это подчинено главной цели — повы-
шению  эффективности  управления  общественными 
финансами».

В частности, в рамках прошедшей конференции бы-
ли рассмотрены вопросы, связанные с организаци-
ей государственного финансового (муниципального) 
контроля, новациями законодательства в этой сфере, 
а также особенностями кадрового обеспечения соот-
ветствующих ведомств.

Ленинградская область продолжает своевре-
менно выполнять свои финансовые обязатель-
ства перед владельцами государственных обли-
гаций.

Субъектом Российской Федерации выплачен оче-
редной — шестой по счету — купонный доход держа-
телям региональных ценных бумаг. Общий размер вы-
плат по шестому купонному доходу составил 7,9 млн 
рублей. Ставка доходности по ценным бумагам — 
12,85 % годовых.

При этом 47-й регион произвел плановое частич-
ное погашение облигационного займа, размещенно-
го в декабре 2014 года. В результате государствен-
ный долг Ленинградской области был сокращен на 55 
млн рублей. Сегодня в обращении остаются ценные 
бумаги объемом 192,5 млн рублей.

Размещение государственных облигаций 47-го ре-
гиона продемонстрировало их привлекательность 
для инвесторов. Этому способствовала безупречная 
кредитная история и высокая ликвидность ценных бу-
маг Ленинградской области.

Справка.
Государственные облигации Ленинградской обла-

сти в объеме 275 млн рублей с семилетним перио-
дом обращения были размещены в декабре 2014 года. 
Предыдущее плановое поэтапное  погашение  произво-
дилось в сентябре 2015 года (сумма находящихся в об-
ращении ценных бумаг была снижена до 247,5 млн руб.).

Привлеченные в рамках облигационного займа 
средства были направлены на рефинансирование 
осуществленных ранее заимствований.

Для владельцев ценных бумаг предусмотрены про-
межуточные  купонные выплаты доходов и погашение 
номинальной стоимости облигаций.

Предыдущий выпуск облигаций в объеме 1,3 млрд 
рублей размещался администрацией Ленинградской 
области в 2004 году сроком на десять лет. 47-й регион 
погасил их, как и планировалось, в декабре 2014 года.

В 2016 году Ленобласть сохраняет один из са-
мых низких уровней госдолга по РФ (по Северо-
Западному федеральному округу — 2-е место), дол-
говая нагрузка также в числе наименьших. Пресс-служба губернатора и Правительства 

Ленинградской области

СОГЛАШЕНИЯ – НА БЛАГО РЕГИОНА
Договоренности, достигнутые между 

Правительством Ленинградской области и контр-
агентами в рамках Петербургских международ-
ных экономических форумов (ПМЭФ) разных лет, 
приносят реальные экономические результаты.

ОБЛАСТНОЙ ОПЫТ СПОСОБСТВУЕТ ПОИСКУ НОВЫХ РЕШЕНИЙ 
ПО ГОСФИНКОНТРОЛЮ

ВЛАДЕЛЬЦЫ ОБЛИГАЦИЙ 47-ГО РЕГИОНА ПОЛУЧИЛИ ДОХОД

ОБЛАСТНОЙ БЮДЖЕТ 
НА 2016 ГОД 

СКОРРЕКТИРУЮТ
Изменения, инициированные губернато-

ром Ленинградской области Александром 
Дрозденко, позволят направить дополнитель-
ное финансирование, в частности, на социаль-
ные статьи бюджета и адресную инвестицион-
ную программу.

Так, доходы областного бюджета-2016 предло-
жено увеличить на 5,5  млрд рублей, расходы – 
на 7,1 млрд рублей.  При этом долговая нагрузка 
останется неизменной. Соответствующие поправ-
ки к главному финансовому документу внесены в 
региональный парламент.

Предполагается, что предложенные корректи-
ровки позволят направить дополнительные сред-
ства  на приоритетные направления.

«Планируется увеличить финансирование прио-
ритетных расходов Ленинградской области, в част-
ности, социальных статей бюджета. Значительный 
объем средств предусмотрен на адресную ин-
вестиционную программу, жилищно-коммуналь-
ное хозяйство, поддержку аграриев», — проком-
ментировал бюджетные изменения губернатор 
Ленинградской области Александр Дрозденко.

Увеличить расходы стало возможным, в том чис-
ле, за счет полученных регионом в 2016 году до-
полнительных доходов и безвозмездных феде-
ральных поступлений.

Немаловажно, что предполагаемый поправками 
рост дефицита областного бюджета на 1,34 % (до 
18,27 % от собственных доходов) не повлечет за 
собой увеличения долговой нагрузки.

«Одна из особенностей областного бюджета 
2016 года в том, что его дефицит — технический. 
Разницу между доходами и расходами мы планиру-
ем полностью покрыть из остатков средств, обра-
зовавшихся на счетах региона по итогам 2015 го-
да», — сказал первый заместитель председателя 
Правительства Ленинградской области — предсе-
датель комитета финансов Роман Марков.

После того, как предложенные изменения к об-
ластному бюджету пройдут обсуждение в рамках 
постоянных комиссий регионального парламен-
та, они будут рассмотрены на очередном заседа-
нии Законодательного собрания Ленинградской 
области.
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ООО «ЦЕМЕНТНО-БЕТОННЫЕ  ИЗДЕЛИЯ» 
приглашает на постоянную работу  граждан РФ:
1) машинисты дорожно-строительной техники   
     (бульдозер, экскаватор, погрузчик);
2) водитель категории «Е», «С»;
3) водитель топливозаправщика кат. «С» 
     (наличие ДОПОГ);
4) слесарь по ремонту автомобилей;
5) медицинская сестра;
6) экономист теплоэнергетического комплекса;
7) уборщик служебных и производственных 
     помещений;
8) начальник автоколонны;
9) механик автоколонны;
10) диспетчер автотранспорта;
11) оператор моечного участка.

Справки по тел. 655-04-60.

РЕКЛАМНЫЙ ОТДЕЛ
ГАЗЕТЫ 

«ПЕТЕРБУРГСКИЙ РУБЕЖ»

593-47-01

ПРАЗДНИК ДЛЯ ВАС!
- Свадьбы- Свадьбы
- Дни рождения- Дни рождения
- Корпоративы- Корпоративы
- Юбилеи- Юбилеи

593-01-31, 593-97-75, 593-01-31, 593-97-75, 
8-904-608-22-00 (Татьяна)8-904-608-22-00 (Татьяна)

СДАЮ 
2-КОМНАТНУЮ КВАР-

ТИРУ 
В ЦЕНТРЕ ЯЛТЫ. 

Тихий двор, 7 минут 
до набережной. 

Тел. (МТС): 
8-978-744-28-26 

(Мария).
Б

пл  

ТРЕБУЮТСЯ 
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ, 
ПЛИТОЧНИКИ, 
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ 
НА СТРОЙКУ В СЕРТО-
ЛОВО.  

З/пл. от 50 тыс. руб.
Звонить с 9.00 до 

18.00. Тел.  8-906-262-
07-00.   Б

пл

ЦЕНТР ПСИХОЛОГИЧЕСКОГО КОНСУЛЬТИРОВАНИЯ
  МАУ «Сертоловский КСЦ «СПЕКТР»  

Приглашает на летнюю практику выпускников и студентов 
старших курсов психологических факультетов

Место практики: Сертолово, ул. Центральная, д.  1 корп. 1.
Сроки практики  ориентировочно: июль – сентябрь 2016 г.
При условии успешного прохождения практики возможно трудоустройство 

в ЦПК «Спектр».
Информация по тел. (812) 593-81-85 с 12.00 до 21.00 ч. по будним дням и с 

помощью интернет-ресурса:
- ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ КОНСУЛЬТАЦИИ (Сертолово) https://vk.com/

club14856274
- ПРАКТИКА ДЛЯ ПСИХОЛОГОВ В СЕРТОЛОВО https://vk.com/praxinsert 

ДРОВА, 
УГОЛЬ. 

Доставка:. 
Тел.:

8-911-278-16-90.

СДАМ ГАРАЖ
в Сертолово-2. 

Размер 7х21 м.

Тел.: 
8-921-963-45-64. 

Вячеслав

 На  заметку

ПРИЕМ ГРАЖДАН 
В КОМИТЕТЕ ПО СОЦИАЛЬНЫМ 
ВОПРОСАМ АДМИНИСТРАЦИИ 

МО «ВСЕВОЛОЖСКИЙ 
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН» ЛЕНИНГРАДСКОЙ 

ОБЛАСТИ ОСУЩЕСТВЛЯЕТСЯ 
ПО СЛЕДУЮЩИМ АДРЕСАМ: 

- г. Всеволожск, пр. Всеволожский, д. 1 в понедельник, вторник, четверг, пят-
ницу с 9.00 час. до 16.00 час., обед с 13.00 час. до 14.00 час., официальный сайт 
vsevksv.ru;

- Ленинградская область, Всеволожский район, г. Сертолово, Выборгское 
шоссе, д. 3 в понедельник, вторник, четверг, пятницу с 9.00 час. до 16.00 час., 
обед с 13.00 час. до 14.00 час.;

- Ленинградская область, Всеволожский район, п. Кузьмоловский, ул. 
Железнодорожная, д. 26 в понедельник, вторник, четверг, пятницу с 9.00 час. до 
16.00 час., обед с 13.00 час. до 14.00 час. 

ТАКЖЕ ПРИЕМ ГРАЖДАН ОСУЩЕСТВЛЯЕТСЯ 
ЕЖЕДНЕВНО С 9.00 ЧАС ДО 21.00 ЧАС. В ФИЛИАЛАХ 

МНОГОФУНКЦИОНАЛЬНЫХ ЦЕНТРАХ 
ПО СЛЕДУЮЩИМ АДРЕСАМ:

- г. Всеволожск, ул. Пожвинская, д. 4а, тел.: 8-800-301-4747, info_
vsevolozhsk@mfc47.ru;

- Ленинградская область, Всеволожский район, д. Новосаратовка (52-й ки-
лометр внутреннего кольца КАД, в здании МРЭО-15, рядом с АЗС Лукойл), тел.: 
8-800-301-4747, info_novosaratovka@mfc47.ru; 

- Ленинградская область, Всеволожский район, г. Сертолово, ул. Центральная, 
д. 8 корп. 3, тел.: 8-800-301-4747, info_sertolovo@mfc47.ru. Приемные дни: поне-
дельник - пятница с 9.00 до 18.00 час., суббота с 9.00 до 14.00 час., воскресе-
нье - выходной.

- Ленинградская область, Всеволожский район, Мурино,  ул. Вокзальная, д.19 
info_murino@mfc47.ru, тел.: 8-800-301-4747 (50 метров от метро Девяткино, 2 
этаж магазина «Полушка»). Приемные дни: понедельник-пятница с 9.00 час. до 
18.00 час.

Дополнительно сообщаем, что граждане могут подать документы, че-
рез Портал государственных и муниципальных услуг Ленинградской об-
ласти, https://gu.lenobl.ru или единый портал государственных и муници-
пальных услуг, www.gosuslugi.ru. Подтверждение регистрации можно по-
лучить в кабинете 6 Комитета по социальным вопросам администрации.

  Без посредников
 Быстро
 Качественно
 С гарантией
 Любая Любая 

     сложность     сложность

+7 950 007 07 02+7 950 007 07 02

Установим 
ЗАБОР / ВОРОТА
на вашем участке Б

пл

Комитету 
по управлению  

муниципальным 
имуществом  

администрации  
МО Сертолово 

ТРЕБУЕТСЯ 
СПЕЦИАЛИСТ 

В ОБЛАСТИ  
ЗЕМЕЛЬНЫХ  

ПРАВООТНОШЕНИЙ.
Тел.: 593-74-53. 
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РЕКЛАМА, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯОБЪЯВЛЕНИЯ

СТОМАТОЛОГИЯ СТОМАТОЛОГИЯ 
ООО «ДУБРОВИН» ООО «ДУБРОВИН» 

- удаление зубов;
- лечение зубов; 
- протезирование зубов;
- профессиональная чистка зубов;
- снимки зубов.

г. Сертолово, ул. Центральная, г. Сертолово, ул. Центральная, 
д. 6 корп. 2. д. 6 корп. 2. 

ПН-СБ с 10.00 до 20.00ПН-СБ с 10.00 до 20.00
Т. 642-40-04.Т. 642-40-04.

Возможны противопоказания, необходима 
консультация специалиста.
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МЕД СТОМ
ВСЕ ВИДЫ СТОМАТОЛОГИЧЕСКИХ УСЛУГ

ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ
  лечение зубов;
 эстетическое восстановление зуба;
 чистка зубов ультразвуком.

УДАЛЕНИЕ ЗУБОВ
ВСЕ ВИДЫ ПРОТЕЗИРОВАНИЯ 

Прием ведет кандидат медицинских наук 
ИМПЛАНТОЛОГИЯ      ОРТОДОНТИЯ 

(исправление прикуса, брекет-система).
Консультация и осмотр БЕСПЛАТНО. 

Телефон 593-98-88.
Работаем с 10.00 до 21.00,

 выходной — воскресенье

СТОМАТОЛОГИЯ
ул. ЦЕНТРАЛЬНАЯ, д. 1/1
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Возможны противопоказания, необходима 
консультация специалиста.

Режим работы: ежедневно 10.00–  20.00.

Возможны противопоказания. 
Необходима консультация специалиста.

СТОМАТОЛОГИЧЕСКАЯ КЛИНИКА

«ПЕРСПЕКТИВА»
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ВСЕ ВИДЫ 

СТОМАТОЛОГИЧЕСКИХ 
УСЛУГ

СКИДКИ 
НА ПРОТЕЗИРОВАНИЕ!

ул. Заречная, д. 8 корп.1
Тел.: 593-96-01.

ПИЛОМАТЕРИАЛЫ 
(хвоя), евро распил  

доска брус 7000 руб. м3.
Сертолово, 

ул. Индустриальная, 12. 
211 КЖБИ

Тел.: 
8-961-610-88-70; 
8-909-221-17-04.

ООО «Караван СПб» СРОЧНО 
ТРЕБУЮТСЯ:

ГРУЗЧИКИ на склад до 35 лет.
Гр/р пятидневка: день/ночь.
З/п 28 000 руб.

Тел.644-02-16.

ВЕЧЕРНИЙ ОПЕРАТОР 1С
Желательно знание 1С.
Гр/работы: пятидневка с 18.00 ч. до 02.00 час.
З/п 30 000 руб.
Возможна развозка.

Тел.327-44-07.

РЕКЛАМНЫЙ ОТДЕЛ ГАЗЕТЫ 
«ПЕТЕРБУРГСКИЙ РУБЕЖ»

593-47-01

ПРОДАЮ КВАРТИРУ 
общ. площадью 80 кв. м,  
кухня 11 кв. м, гостиная 

20 кв. м, комнаты (16+12).
 Цена договорная. Б

пл

ТелТел.:  8 921-301-96-85..:  8 921-301-96-85.

В ООО 

«ЭКОВАЙЗ» 

требуется 

разнорабочий, 

з/п 1 100 руб. 

в день.

Тел: 

+7 921-423-52-00.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ  НАБОР В 
ТВОРЧЕСКУЮ ГРУППУ «ЭТЮД» НА 
БЕСПЛАТНЫЕ УРОКИ ЖИВОПИСИ 

И РИСУНКА ДЛЯ ПОДРОСТКОВ 
И ВЗРОСЛЫХ 

Занятия будут проходить в студии и на 
пленэре в летний период 1-2 раза в неде-
лю,  группа до 10 человек, набор ограничен. 

Справки и запись по телефонам: 
593- 38-56  доб.  229 ; 

8-911-729-62-11; 8-981-809-62-03.

Б
пл     БЕСПЛАТНЫЕ 

компьютерные курсы для пенсионеров 
по программе 

«БАБУШКА, ДЕДУШКА - ОНЛАЙН»
Тел.: 593-49-14.                         

РЕСТОРАН «КИРИН»
- грузино-европейско-
японская кухня!

ДОСТАВКИ. 
БАНКЕТЫ!

Требуются: 
- ПОМОЩНИК
АДМИНИСТРАТОРА, 
- БАРМЕН-ОФИЦИАНТ.

8-911-208-74-26.

РЕМОНТ 
КВАРТИР, 
ОФИСОВ, 

КОТТЕДЖЕЙ
Тел.: 

8 981-838-52-01; 
8 911-947-13-25.

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ 
ВЕТЕРАНОВ-ЮБИЛЯРОВ

ТАРАСОВА АНАТОЛИЯ НИКОЛАЕВИЧА
ОРЕХОВУ ОЛЬГУ ИВАНОВНУ
КУХЛЕВСКУЮ АЛЕКСАНДРУ ИВАНОВНУ
ШЕЛДЯКОВУ НИНУ МИХАЙЛОВНУ
ДРОНОВУ ЛЮДМИЛУ ИВАНОВНУ
МЕЛЕНТЬЕВУ ГАЛИНУ ВАЛЕРИАНОВНУ
ТЕЛИЧКО АЛЕКСАНДРУ МИХАЙЛОВНУ
СЛОТИНУ ЛАРИСУ АЛЕКСЕЕВНУ
БЛУДОВУ ЛИДИЮ АЛЕКСАНДРОВНУ

Пусть все мечты непременно сбываются,
Пусть радость и счастье наполнят  ваш дом.
Удача почаще пускай улыбается,
Желаем здоровья, успехов во всем!

СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ

 Продажа и поставка щеб-
ня, песка, отсева и плодородно-
го грунта. 

 Аренда строительной техни-
ки, строительство дорог, участ-
ков. 

 Корчевание и поднятие 
участков, засыпка, благоустрой-
ство. 

 Вывоз мусора. 
ООО АРТ-Проект

Тел.: 
(812) 989-66-55;  (900) 635-55-66.


